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PRÉFACE 

 

Ce livre est une compilation de sermons prêchés par le 

Pasteur Vin A. Dayal à Trinidad et est publié par les offres 

de libre arbitre des membres de l’’Assemblée du Troisième 

Exode. 

 

Il est destiné pour édifier et faire comprendre les 

promesses de l’Épouse de Dieu, qui ont été révélée par le 

ministère du Prophète-Messager de Dieu, Frère William 

Marrion Branham, pour les Élus de ce jour.  Il ne vise pas 

à promouvoir n’importe quelle doctrine ou personne, sauf, 

le Seigneur Jésus Christ et sa Parole divine. 

 

Cette version éditée a pour but d’aider dans la lisibilité 

et la traduction du sermon. La vidéo originale et 

l'enregistrement audio sont accessibles sur notre site Web 

www.thirdexodus.org. 

 

Nous prions la bénédiction de Dieu sur chaque lecteur et 

que l'illumination par l'Esprit de Dieu soit la portion spéciale 

de chacun. 
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LE POUVOIR DONNÉ À LA BÊTE ET À 
L’IMAGE  

Partie 1  
 

TRINIDAD 
MERCREDI, LE 25 OCTOBRE 2000 

Frère Vin A. Dayal 

 
 
 

[#827 Tu Es Mon Rocher - Les Chants de Vie] 
Tu es mon espoir et mon inspiration 

    Seigneur, je crierai à Toi 
 

REFRAIN  
Je crois en Toi, crois en Toi. 
En Ton fidèle amour pour moi 
Tu es mon aide en cas de besoin. 
Seigneur, je plaiderai auprès de Toi. 
Oh, allez-y sœurs, chantez-le.  Tu es le Rocher.  Un 

Rocher dans un pays abandonné ce soir. 
Oh, allons-y frères, Tu es mon espérance. 

Tu es mon espérance et ma source d’inspiration 
Je crois en Toi 

Je crois en Toi, crois en Toi. 
Pour Ton fidèle amour pour moi 
Tu es toujours mon aide 

Tu es toujours mon aide en cas de besoin. 
Seigneur, je plaiderai auprès de Toi. 
Alléluia !  Inclinons la tête dans la prière comme nous 

regardons à Lui ce soir.  Nous pouvons nous approcher 
de ce Rocher, sachant que ce Rocher est près de nous 

par la Parole, tellement près pour nous écouter ce soir.  
Tu nous as placé sur ce Rocher pour ne pas chanceler.  
Merci Jésus. 

Nous inclinons la tête et fermons les yeux avec nos 
regards tournés vers lui ce soir.  Rappelez-vous que 
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c'est un privilège béni, non seulement d'être dans Sa 
maison, mais d'être rassemblé en Sa présence, 

d'accéder au privilège de la prière. Ainsi, nous pourrons 
nous approcher de Lui avec un cœur sincère et dans la 

plénitude de la foi.  La Bible dit : approchons-nous de 
Lui, retenons fermement la profession de notre 
espérance sans faillir, car Celui qui a fait la promesse 

est fidèle.  N'abandonnons pas notre assemblée 
d'autant plus que nous voyons s'approcher le jour.   

Dieu Tout-Puissant, réalisant cher Dieu que Tu nous 

as donné ce privilège béni de venir nous rassembler, 
surtout en un temps comme celui-ci dans lequel nous 

vivons, cher Dieu, où Ta Parole nous montre que Tu es 
descendu.  Tu es ici parmi Ton peuple, le grand Dieu 
invisible dans une autre dimension, dans une 

théophanie, Dieu Tout-Puissant, réalisant cher Dieu 
que Tu nous as donné ce privilège béni de venir nous 

rassembler, surtout en ce temps où   nous vivons, cher 
Dieu, où Ta Parole nous déclare que Tu es descendu.  
Tu es ici parmi Ton peuple, le grand Dieu invisible dans 

une autre dimension, dans une Théophanie, Te 
déplaçant sur la face de la terre, préparant les choses 
pour Ta Venue, Te mouvant dans les églises, scellant 

ceux qui sont appelés hors des traditions pentecôtistes 
; ceux qui sont allés en dehors du camp pour 

reconnaître la véritable Expiation de cette heure ; ceux 
qui n'ont pas honte de cet Évangile, qui est une 
puissance salvatrice de Dieu. 

Quel privilège béni que celui-ci, Père !   Rends cela 
plus réel pour nous, maintenant même alors que nous 
nous réunissons ici ce soir, que nous sommes sous ce 

toit, que nous traversons chaque voile, que nous 
entrons directement dans l'auguste Présence du Dieu 

vivant qui est ici. Cher Dieu, réalisant Père que comme 
nous avons accès à Toi, un accès que Tu nous as donné 
par le canal de la révélation que Tu nous as ouverte par 

le Sang même de Jésus-Christ et la Voix de ce Sang, le  
Saint Esprit qui parle de meilleures choses, les 
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promesses de Dieu qui sont oui et amen, les promesses 
de Dieu qui sont assurées à toute Sa postérité, les 

promesses mêmes de Dieu que nous hériterons par la 
foi et la persévérance, les promesses mêmes de Dieu 

dont nous sommes persuadés et que nous retenons 
fermement et confessons. 

 Dieu bien-aimé, Tu es le Dieu de promesse infaillible.  

Tu accompliras ces choses dans le cœur de Tes enfants 
qui croient.  Que ce soit la guérison divine, que ce soit 
Ta providence divine, tout ce dont tes enfants ont besoin 

ce soir ; que ce soit un besoin financier, un besoin 
spirituel ou un besoin matériel, cela importe peu pour 

toi, Père ; Tu es Dieu en toutes circonstances.  Alléluia 
!  Nous T’en remercions, Seigneur.  Béni soit Ton 
merveilleux Nom, car c'est Toi qui as dit : « quoi que ce 

soit que vous demandez en Mon nom lorsque vous priez, 
tout ce que vous demanderez au Père en Mon nom, 

croyez que vous l'avez reçu, et vous le verrez 
s’accomplir. » 

Oh, Dieu bienveillant, Tu désirais avoir un peuple qui 

croirait ces choses, Père. Ils les mélangeraient avec la 
foi.  Ils se tiendraient, ô Dieu Père, en les confessant ; 
ne doutant point par incrédulité mais étant fortifié par 

la foi, donnant gloire à Dieu ; un peuple qui croirait 
contre toute espérance de démontrer vraiment qu’ils 

sont la postérité d’Abraham, Dieu bien-aimé.  Père, 
combien nous Te remercions de vivre en cet âge 
abrahamique.  Nous Te remercions, cher Dieu, que cette 

alliance abrahamique a été confirmée et confirmée de 
nouveau.  Alléluia !  Tu es descendu et a montré le 
même signe que Tu as donné à Abraham avant que le 

monde ne soit brûlé par le feu.  Alors Tu nous as fait la 
même chose, Dieu bien-aimé, pour nous assurer, 

Eternel Dieu, que nous ne croyons pas ces choses en 
vain.  Par une Parole de promesse plus certaine, par le 
serment qui est une garantie, Tu mets fin à toutes leurs 

luttes, Dieu bien-aimé et nous sommes vraiment les 
témoins oculaires de Ta Majesté. 
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Accorde-nous Ta conduite bénie ce soir, Père. Guide-
nous et dirige-nous dans ce que Tu nous permettras de 

dire et de faire.  Tu sais combien nous comptons et 
dépendons de Toi, sachant oh Dieu, ce n'est ni par la 

puissance ni par la force, mais c'est par Ton Esprit.  
Éternel Dieu, nous dépendons de Ta conduite divine.  
Car vraiment, ô Dieu, si tu nous conduis dans Ta divine 

et parfaite volonté, Dieu bien-aimé, alors ces choses que 
nous croyons et nous nous attendons de recevoir vont 
s’accomplir.  Ça ne faillira pas, car Tu l’accompliras.  

Bénis chacun et tout le monde, Père.  Que tout le 
monde soit sous Ton regard divin ce soir.  Que personne 

ne manque à quoique ce soit dont ils ont besoin alors 
qu’ils viennent dans Ta maison en croyant, prenant 
cette Parole avec la foi. 

Oh Dieu, que la foi leur apporte la puissance, et 
certainement, Dieu bien-aimé, la puissance de Dieu 

manifestera la promesse dans leurs vies pour leur 
donner un témoignage de cette Parole rendue manifeste, 
qui est interprétée, pour montrer que Tu n'es pas 

coupable de faillir dans Ta promesse mais que Tu 
accomplis toutes Tes promesses, Père.  Béni soit Ton 
merveilleux Nom. Certainement, Tu es notre Rocher.  

Vraiment, Tu es notre Salut.  Tu es notre espérance.  Tu 
es notre inspiration.  Nous croyons en Toi, Seigneur.  

Nous croyons en Toi ce soir.  Béni soit Ton merveilleux 
nom.   

Reçoit l'honneur et la gloire.  Manifeste-Toi.  

Manifeste Ta présence.  Approche-Toi de moi.  Prends le 
pain de vie et romps-le, Seigneur.  Révèle-Toi en le 
rompant.  Ouvre les Écritures et ouvre notre 

entendement, comme nous le demandons, au Nom de 
Jésus-Christ, pour Ton honneur et pour Ta gloire.  

Amen.  Amen. 
Nous vous souhaitons la bienvenue ce soir dans le 

précieux Nom du Seigneur, Jésus-Christ.  Nous 

aimerions lire dans Deutéronome chapitre 32.  Nous 
allons lire au verset 7. 
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Vous sentez-vous tous bien ce soir ?  Amen.  Nous ne 
voulons jamais tenir ces temps pour acquis ; ils 

deviennent de plus en plus rares comme le sable dans 
le sablier.  Nous nous dirigeons vers des tout derniers 

services que nous pourrons jamais avoir comme ceux-
ci.  C’est pourquoi au fur et à mesure que les jours 
approchent, nous voulons croire en Lui pour tout ce 

qu’Il a promis, car un de ces jours, ce sera tout 
simplement fini.  La porte sera fermée.  les gens 
continueront à prêcher, à tenir  des services, mais cela 

n'aura aucune valeur réelle pour eux, car  pour  Dieu, 
c'est une alliance perpétuelle, pas une alliance 

éternelle.  Et quand le tout dernier entrera, qu’il sera 
immergé sous ce Sang, arrivera là, alors tout est fini.  
Alors, que celui qui est souillé se souille encore.  Que le 

juste pratique encore la justice.  Que celui qui est saint 
se sanctifie encore et là c’est sera déjà tard.   

Et rappelez-vous, lorsque cette porte a été fermée, 
Noé était toujours là.  Amen.  Rien ne s’est passé 
pendant sept jours. Personne ne pouvait entrer, 

personne ne pouvait sortir mais finalement, Dieu a 
vraiment oint une église.  Et la chose dont il prêchait 
s’est accompli et la même eau qui l'avait sauvé a amené 

le jugement sur le monde.  Mais Dieu l'a élevé au-dessus 
du jugement et l'a ramené dans le Nouveau Monde.  

Et nous vivons à une époque comme celle-là, on va 
en arriver là.  C'est pourquoi nous voulons garder en 
mémoire les Écritures, le plan pour l'âge, ce que Dieu a 

promis.  Cette génération a été averti. Cette génération 
a rejeté le Message.  Ce monde a été maudit ; il a été 
livré au diable. Voilà pourquoi Satan fait ce qu’il veut et 

Dieu n’essaiera pas de l’arrêter.  Dieu lui permet de 
réaliser ce que Dieu a dit qu'il allait faire parce que Dieu 

a déjà prédit ce que le diable fera.  
C’est pourquoi il fait ce qui avait été prédit qu’il fera : 

il rassemblera les nations ; il les mettra sous son 

contrôle ; il les enivrera ; ils lui donneront leur 
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puissance ; ils le placeront sur un trône ; il mettra sa 
marque.  Il dirigera ce monde. 

Cela doit arriver.  Cela ne peut pas être interrompu, 
mais Il a également dit ce qu'Il ferait avec l’Épouse.  Il 

la fera sortir du système.  Il La nettoiera par l'Eau de 
séparation.  Il l'habillera, la vêtira et la remplira.  Il 
terminera la commission avec Elle.  Il lui donnera la foi 

de l'Enlèvement.  Il la retirera de la surface de la terre.  
Cela s’accomplira également.  C’est en train d’arriver !  
Amen.  Donc, tout se déroule selon Son plan pour cet 

Âge. 
Vous ne devez pas prier, le savez-vous, pour que Dieu 

arrête le diable de ce qu'il va faire.  Il lui a été donné de 
faire ce qu'il fera.  Amen. 

Deutéronome 32 verset 7.   
7 Rappelle à ton souvenir les anciens jours, 

Passe en revue les années, génération par 
génération, Interroge ton père, et il te 
l'apprendra, Tes vieillards, et ils te le diront. 
[Rappelle, passe en revue et interroge] 

Rappelle à ton souvenir les anciens jours, 
Passe en revue les années, génération par 
génération, Interroge ton père, et il te 
l'apprendra, Tes vieillards, et ils te le diront. 

8 Quand le Très Haut donna un héritage 
aux nations, Quand il sépara les enfants des 
hommes, Il fixa les limites des peuples 
D'après le nombre des enfants d'Israël, 

9 Car la portion de l'Éternel, c'est son 
peuple, Jacob est la part de son héritage. 

 
   [Deutéronome 32 verset 8 –N.D.É.] 

8 Quand le [Seigneur] donna un héritage 
aux nations, Quand il sépara les enfants des 
hommes, Il fixa les limites des peuples 
D'après le nombre des enfants d'Israël, 

Toutes les nations que vous lisez dans la Bible et 
toutes les nations de la terre aujourd'hui ont leur 
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pertinence par rapport aux enfants d'Israël.  C’est une 
pensée très profonde.  Et Israël, Israël naturel, est un 

type d'Israël spirituel et tout ce qui se passe, Dieu le 
permet par rapport à Son dessein, pour Son peuple élu 

et choisi. 
Prions encore.  Père, croyant que ce mercredi soir et 

surtout un mercredi soir, au milieu de la semaine, les 

gens sont plus détendus.  Ils sont entrés et se sont assis 
Seigneur, dans Ta Présence, après avoir travaillé toute 
la journée et peut-être impatients que les ombres du 

soir tombent.  Ils viendront dans Ta maison et Ta 
Présence les approchera parce que c'est l'heure du 

souper, c'est l'heure du soir. 
Dieu bien-aimé, alors que nous sommes réunis ici ce 

soir, nous sentons que dans cette pensée et cette 

attitude, ce ira mieux.  Parfois, le dimanche matin est 
tendu, parfois il fait chaud et les gens sont tous habillés 

et viennent pour le service du dimanche matin.  Dieu, 
c'est tellement plus facile et dans atmosphère plus 
détendue et un temps sans pression comme celui-ci 

lorsque Ton Esprit peut se mouvoir et faire quelque 
chose Père, où nous ne sommes tendus et anxieux.  
Parle-nous ce soir au travers de Ta Parole. 

Élève la foi de Tes enfants à un niveau, Dieu bien-
aimé, où ils peuvent voir, ils peuvent comprendre, et ils 

peuvent être éclairés, et ils peuvent être fortifiés, et les 
choses qui leur manquent dans leur vie, pendant qu'ils 
s'asseyent sous l'influence de Ton Saint-Esprit, 

Seigneur, ils pouvaient crier : Abba !  Père !  Ils 
pourraient invoquer Ton Nom.  Ta présence peut 
approcher d’eux.  Tu pourras leur donner ce dont ils ont 

besoin, Père.  Tu peux les aider à devenir de meilleurs 
ambassadeurs. Ils pourraient atteindre la condition, la 

position, Seigneur, que Tu as prévue pour eux dans 
cette heure, et Tu travailles pour les amener à cet 
endroit.  Puisses-Tu l'accorder, Père. 
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Aide-moi et secours-moi au Nom de Jésus Christ, je 
le demande.  Amen.  Dieu vous bénisse.  Vous pouvez 

vous asseoir.  Amen. 
Nous voulons nous installer un peu et c'est mercredi 

soir et je pensais juste que je pourrais en quelque sorte 
entrer un peu dans certaines choses qui s'accumulent 
sur moi.  Je désire simplement en partager une partie 

et aider en quelque sorte l'église à mieux comprendre le 
temps dans lequel nous vivons, et surtout à voir les 
prophéties qui s’accomplissent.  Comme le Prophète 

nous a dit : les événements modernes sont rendus clairs 
par les prophéties confirmées, et cette prophétie 

confirmée était le Livre d'Apocalypse, parce que c'était 
le message du Septième Ange.  C'était une prophétie 
scellée sous forme de symbole.  C'était une prophétie 

qui n'était pas claire pour sept Âges de l'Église.  C'était 
une prophétie qui a été scellée.  Elle devait être révélée 

au temps de la fin quand le Septième Ange sonnerait de 
la trompette, alors ce mystère s’accomplira.   

Ce Livre devait rester scellé jusqu'au temps de la fin. 

Et lorsque le Septième Ange commencera à sonner de la 
trompette à la fin du Septième Âge, alors Dieu 
commencera à nous montrer ce qu'Il a fait pendant les 

sept Âges de l'église. Il permettrait que les Âges se 
dérouler, Il leur permettrait de vivre pendant les Âges 

par la foi, et beaucoup ne connaissaient pas dans quel 
Âge ils vivaient, beaucoup ne comprennaient pas le but 
de Dieu dans cet Âge-là.  Beaucoup ont vécu le mystère 

par la foi.  Les messagers saisissent partiellement le 
mystère, qui n’était pas totalement révélés, mais ils 
annoncent le message, en attrapant les élus et les 

scellant.   
Mais au temps de la fin, lorsque l'Église des Gentils 

est sur le point d'être enlevée, alors Dieu allait révéler 
ces Choses à l'Église pour appeler les Élus à sortir, pour 
être séparés du monde ecclésiastique, et par ces 

Vérités-Mystères divinement révélées qui étaient scellés 
sous forme des symboles dans le Livre de l'Apocalypse 
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par les Sept Sceaux, Dieu allait révéler ce message à son 
Église.  Et pour la première fois, l'Église pourra regarder 

en arrière et savoir quand chaque Âge a eu lieu, qui en 
était le messager, ce que  Dieu a accompli dans cet Âge,  

comment Dieu a s’est formé  une Épouse dans ces Âges-
là, qui étaient leurs messagers, quelles ont été les 
batailles livrées, comment la Vérité a été perdue, toutes 

ces choses, comment  cela s’est passé , puis de savoir 
que nous sommes à la fin,  et  que l'Épouse est appelée 
à sortir et mis à part  et préparée.  Le temps dont la 

Bible a parlé, que ce serait le temps de la moisson.  
Ce serait une grande période de rassemblement où le 

blé serait rassemblé et l'ivraie aussi.  Et le Prophète dit 
que quelque part entre le rassemblement de l'ivraie et 
la révélation de l'antéchrist, l'Enlèvement doit avoir lieu, 

et il arrivera entre le rassemblement de l'ivraie et la 
révélation de l'antichrist ; parce que la révélation de 

l'antichrist—ils s’attendaient ce jour avec impatience. 
Et là au premier Âge, beaucoup étaient déjà (pourtant 

avec le messager présent sur la terre, qui avait révélé 

ces mystères du Livre de Daniel) beaucoup d'entre eux 
interprétaient déjà mal les Écritures et disant que ce 
jour était proche.  Et Paul a dû dire que le jour n'est pas 

encore proche, et ce jour ne viendra pas, jusqu'à ce qu’il 
y ait l’apostasie d'abord, et l'homme du péché va 

paraître, et le Seigneur Lui-même descendant du Ciel, 
et vous voyez Jésus avec Ses anges puissants dans un 
Feu ardent parce que Paul avait prêché que ce 

Souverain Sacrificateur était monté au Ciel et était entré 
dans le Saint des saints et apparaîtra une seconde fois 
sans péché à ceux qui l’attendent pour le salut.  Et 

quand vous voyez ce même Jésus revenir de la même 
manière, alors vous savez que le temps de l'intercession 

est terminé et le temps de la délivrance est révélé et que 
le jugement est à la porte. 

Donc, quand eux ils parlaient de ces choses, Paul 

pouvait leur dire : « Avez-vous oublié ces choses dont je 
parlais quand j'étais avec vous ; je vous disais que ce 
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jour-là ne pouvait pas venir avant que l'apostasie ne soit 
arrivée auparavant et que l'homme du péché entre dans 

le temple et sera adoré comme Dieu ? »   Et il leur disait 
cela parce qu'en tant que Prophète-Messager, il avait ce 

triple mystère du Septième Sceau.  Il avait dit : « Le 
Seigneur lui-même descendra du ciel à un signal donné, 
à la voix d'un archange et au son de la trompette. »  Et 

en ce moment-là, il y aura des vivants sur la terre, qui 
verront cela, et ils ne devanceront pas ceux qui sont 
morts parce que les morts en Christ ressusciteront 

premièrement, et nous les vivants, qui seront restés ; 
nous serons tous ensemble enlevés avec eux à la 

rencontre du Seigneur dans les airs.  
Ainsi, il savait bien que Jésus Lui-même avait dit : « 

Alors quand vous verrez le Fils de l'homme venant sur 
une Nuée avec puissance et une grande gloire, redressez-
vos têtes, parce que votre délivrance approche. »  Ainsi, 

ils avaient la révélation : « Élie doit venir, et rétablir 
toutes choses » et ils savaient que ce n'était pas Jean. 
Ils savaient que Jean n'avait pas tout rétabli parce que 

Pierre a dit que le Ciel devait Le recevoir jusqu'au 
moment du rétablissement de toutes choses.  Alors, ils 

le cherchaient.  Ils s'y attendaient.  Ils savaient que ça 
allait arriver.   

Et nous voici, en cette Heure, nous avons vu ces 

choses.  N'avons-nous pas vu ces choses ?  Ne 
comprenons-nous pas ce que signifiait cette Nuée ?  N’a-
t-elle pas été identifiée pour nous par la Bible ?  Quand 

le Prophète a dit, regardez, regardez à l'Invisible et il a 
pris Hébreux 9 et a parlé du Souverain Sacrificateur qui 

est ressorti, parce qu'un Prophète-Messager a montré 
qu'il allait entrer, un autre Prophète-Messager après 
sept aspersions de Sang n’aient été faites, cela a montré 

qu'il est ressorti.  Parce que le Jour des Expiations, 
après que sept sabbats se soient passés, à la 
cinquantième année, on attendait là pour voir le 

Souverain Sacrificateur ressortir, ainsi il sonnait de 
cette trompette du Jubilé pour proclamer la liberté à 
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tous les habitants.  Ce fut là le temps de retourner au 
commencement.  N'avons-nous pas vu ces choses ?  

N'avons-nous pas entendu ces choses ?  Nous savons 
que nous vivons en cette heure-là dont il est question.   

À quoi servaient ces choses ?  C'était pour réveiller 
l'Église, pour lui montrer la jonction du temps, pour 
faire l'Église comprendre l'événement de l’heure, celui 

de la jonction, pour que nous commencions à connaître 
à partir de ce moment, que ces Écritures sont 
maintenant en train de s'accomplir. C’est pourquoi le 

Message doit venir, ce jour cette Écriture est accomplie.  
Aujourd'hui, cette Écriture est accomplie.  Aujourd'hui, 

cette Écriture est accomplie ; Les Écritures qu'aucun 
messager de l'Âge de l'Église ne pouvait identifier à l'Âge 
de l'Église comme étant accomplies, mais c'est 

maintenant le temps de la moisson.  Maintenant, il peut 
dire que les Âges de l'Église sont terminés ; pas le Fils 

de Dieu, mais le Fils de l'Homme.  Il pourrait dire, pas 
Sacrificateur, mais c’est le Juge. Amen !  Alléluia !  Il 
pourrait dire que nous faisons un coin.   

Il l'a changé.  Il a divisé l’Âge.  Il a fermé un Âge et il 
a ouvert un autre Âge.  Il a dit que nous ne sommes pas 
dans un Âge pentecôtiste, nous sommes dans l'Âge de 

l'Épouse.  Nous ne sommes pas dans l'Âge de l’avion, 
nous sommes dans l'Âge de l’astronaute.  Il ne disait 

pas seulement des choses, il réveillait l'Église.  Il faisant 
un tournant dans l'Âge.  Il fermait un Âge.  Il disait : « 
Tous, ce sont des noms blasphématoires, AINSI DIT LE 

SEIGNEUR, ils sont maudits.  Sortez du milieu d'elle, 
Mon peuple.  Fuyez Babylone comme vous avez fui le 
fléau.  C'est la Marque de la Bête ! »   

Il a dit : « C'est un âge de l’appel à sortir.  Cet Ange 
Céleste » il a dit : « dans Apocalypse 10, que Christ est 

descendu et s’est incarné dans la chair humaine pour 
appeler Son Église à sortir. »  Amen.  Et un messager, 
Élie, est ici pour ramener les cœurs des enfants à la foi 

des pères ; pour nous ramener à la véritable Expiation, 
la foi apostolique originelle ; pour nous ramener à un 
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seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême. »  Est-ce 
le message ?  Amen.  

Et Dieu a clairement identifié et a clairement 
dispensé ces Choses, Il les a rendues claires, et le Saint-

Esprit est descendu pour confirmer cela et pour nous le 
rendre plus clair qu’il s’agit de la Parole de la prophétie 
qui est rendue plus sûre, parce que maintenant, Dieu 

La confirme.  Et l'homme peut prononcer une parole, 
mais c'est Dieu qui confirme la Parole.  Et quand la 
Parole est confirmée, C’est la Parole de Dieu prouvée et 

confirmée.  Cela devient la Lumière, et puis le jugement 
peut venir parce que la Lumière est là.  Amen !  

Que ferez-vous de ce Jésus qu’on appelle le Christ ?  
Vous pouvez leur poser la question parce que c'est la 
Lumière, cela va juger le monde.  La Parole est 

confirmée, ce qu’ils n’avaient pas, ce genre de 
confirmation, des signes tangibles, des signes dans les 

cieux, des signes surnaturels, non pas en un seul 
endroit mais partout dans le monde : « Allez sur les 
continents.  Allez en Europe, allez en Inde, allez en 

Afrique, allez à différents endroits, allez au Mexique. » 
Est-ce vrai ?  

Un Messager du soir, dont le ministère a été annoncé   

depuis Genèse 1 jusqu’à Apocalypse 22.  Est-ce que 
vous comprenez ce que je dis ?  De Genèse 1 à 

Apocalypse 22, ce Messager et ce Message ont été 
montrés dans la Bible parce que cet Âge a été promis, 
qu'il y aurait un Âge comme celui-ci, qu'il y aurait un 

temps à venir, et la plénitude de Dieu serait révélée.  La 
plénitude de la Lumière viendra.  Nous saurions Qui est 
Dieu, la manière dont Il travaille, s'il y a un seul Dieu 

ou s'il y a trois Dieux, quelle religion est la bonne ; nous 
le saurons.  Il n'y aura plus à présumer parce que Dieu 

a promis qu’au temps du Soir la Lumière paraîtra.    
Quel jour mes amis !  Quel jour !  Après que nous 

ayons vu ce que nous avons vu, quand nous le voyons ; 

après nous ayons entendu ce que nous avons entendu, 
quand nous reconnaissons le Jour et le Message et alors 
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la Présence de Dieu n'est pas non reconnue et Dieu 
n'est pas mal compris et le Vrai Signe n'est pas passé 

inaperçu, alors nous pouvons nous avancer dans 
quelque chose. Ensuite, nous pouvons entrer dans 

quelque chose. Nous pouvons entrer dans l'Exode.  
C'est un temps de sortie – le Troisième Exode, quand la 
Colonne de Feu est descendue pour faire sortir Son 

peuple de ce système et l'amener à la promesse, les 
emmener au Millénium et au Glorieux Au-delà, nous 
ramener à la théophanie.  Est-ce que c'est ce qu'il a dit 

du troisième exode ?  Alors nous savons, sans l'ombre 
d'un doute, que nous entrons dans quelque chose 

pendant toutes ces années.  
Eglise, dis-moi quelque chose. Comment pourriez-

vous vous asseoir et entendre la Parole comme ce qui 

vous est dit, et combien il vous est déjà dit en cinq 
minutes ici, mais il y encore des gens qui s'assoient et 

se demandent où est Dieu, et si Dieu fait quelque chose, 
et si le ministre a raison avec la Parole ?  Comment est-
ce possible ?  

Ce qui vient d'être dit pendant les cinq dernières 
minutes ici, il vous faudra vingt ans pour en 
comprendre la plénitude, et ce n'est pas une déclaration 

fanatique ; mais, comme les gens s'assoient et qu’ils 
n'écoutent pas attentivement, et qu’ils n’observent pas 

l'exactitude et la précision de la Parole, ils n'observent 
pas la clarté de la Parole, ils se posent des questions.  

Et nous voici, nous savons où nous allons, nous 

savons ce que nous recherchons, vous savez pourquoi 
?  Dieu nous a montré ce qu’est la Bible.  Il n'y a rien 
sous ce soleil ce soir qui ne se trouve pas dans cette 

Bible.   
Regardez, parfois vous ne savez pas quoi lire parce 

que vous ne savez même pas comment lire la Parole : « 
J'ouvre ma Bible, mais je ne sais pas quoi lire.  J'essaie 
d’ouvrir ma Bible au hasard. Seigneur, donne-moi une 

Écriture. »  Vous pouvez couper un miroir comme vous 
le souhaitez et vous vous y verriez.  Vous voulez dire que 
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la parfaite Lumière est venue et que la brume s’est 
dissipée et vous connaîtrez comme vous avez été connu 

et vous verrez face à face parce que c'est une prophétie 
qui est identifiée comme étant accomplie sous ce 

Message ?  Mais quand ce qui est parfait sera venu, ce 
qui est partiel disparaîtra.  Il a dit que vous avez 
l'interprétation parfaite de la Parole de Dieu parce que 

le même Esprit d'infaillibilité est ici encore comme Il 
était dans le premier messager, et il est revenu pour 
apporter l'interprétation en cette heure et elle est 

confirmée, et ça prouve que nous avons l'interprétation 
parce que Dieu le manifeste.  Pensez-y.   

Peut-être pour vous le Message ne signifie pas cela, 
mais si c'est le Message, s'il est prouvé et confirmé, alors 
que vous avez avec vous la Parole de Dieu qui a créé les 

Cieux et la Terre.  Alors, vous me dites que vous êtes 
mécontents ?  Ensuite, vous me dites que vous ne 

pouvez pas vaincre une bataille au niveau de la pensée 
?  Ensuite, vous me dites que vous n'avez pas de 
nourriture et de vêtements et que vous voulez 

rétrograder, et alors que vous avez la Parole de Dieu qui 
peut tout produire ?  Amen !  Je vais vous dire ce que 
vous avez.  Vous avez de l'amnésie, c'est ce que vous 

avez, mais quand cette amnésie est enlevée, quand le 
semblant de foi est enlevée par Dieu en conduisant votre 

âme vers quelque chose de réel, dans des pensées plus 
profondes, dans des objectifs plus élevés, vous faisant 
avancer, vous pouvez avoir foi en Dieu, en Dieu qui est 

en toi. Vous verriez ces réalités.  Vous verriez les 
Écritures devenir vivantes.  Vous verrez le diable se 
mettre à fuir quand vous reconnaissez votre position, 

quand vous savez comment prendre votre position, et 
comment travailler avec la Parole.  Amen. 

Donc, ce n'est pas question de : « Je suis dans le 
Message. » Qu’en pensez-vous, garçon ?  Pensez-vous 
vraiment que nous avons encore longtemps, garçon ?  

Oh frère, regardez où Abraham marchait.  Amen.  
Regardez où Dieu est descendu.  Comment pourriez-
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vous lire des Écritures où Dieu est descendu et dit : « 
Cacherais-je ?  Je sais ce qu'il fera avec la Parole.  Je 

sais qu'il prendra ces Choses et les enseignera à Ses 
enfants. »  Et Dieu s’est mis à dévoiler et Dieu a rendu 

ces choses claires au point que cet homme croyait 
tellement ce que Dieu disait, frère, et si bien qu’il est 
allé intercéder, et Dieu était tellement fidèle à propos de 

ce qu'il disait et Il était satisfait de l'effet que cela avait 
sur cet homme : Dieu a commencé à faire sortir la 
famille de cet homme qui n'était pas sauvée.  Amen.  

Dieu a commencé à les faire sortir.  
Quand vous voyez cela, ne discutez pas, ne vous 

combattez pas, ne vous disputez pas et n’embêtez pas 
les gens.  Non ! Vous allez prier pour eux.  Ils ne savent 
même pas que vous priez pour eux, mais vous priez 

pour eux.  Ils sont liés par le péché mais vous priez pour 
eux.  Amen.  Pourquoi ? Parce que Dieu et vous avez 

une communion, et Dieu vous révèle qui vous êtes, et 
ce qu'Il vous a donné, ce que vous pouvez réclamer, 
quelle Heure il est : comme vous êtes en communion 

avec Dieu, vous allez prier (amen !) mais bien sûr, il faut 
le Saint-Esprit pour voir la Parole comme ça et y 
marcher.  

Et c'est pourquoi vous désirez le Saint-Esprit et vous 
n'êtes pas charnel et ne dites pas : « Eh bien, j'ai déjà 

reçu le Saint-Esprit. »  Alors que fait-Il pour vous ?  Vous 
arrêtez simplement de boire et de fumer ? Vous voulez 
plus de Saint-Esprit chaque jour.  Vous dites : « 

Seigneur, donne-moi encore le Saint-Esprit aujourd'hui 
» parce que quand vous dites cela, vous savez que vous 
n'êtes pas... Vous voyez, certaines personnes sont si 

charnelles, ils pensent que s'ils disent : « Seigneur, je 
voudrais le Saint-Esprit » Dieu dira : « Pourquoi tu Me 

dis que tu voudrais le Saint-Esprit et, alors que tu as 
déjà le Saint-Esprit ; c’est comme si tu ne sais pas ce 
que tu as. »   

Parce qu'ils sont intellectuels.  Frère, Dieu ne Se 
préoccupe pas de votre anglais, Dieu sait ce que vous 
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voulez dire.  Que vous disiez que vous en voulez plus, 
ou que vous Le vouliez (amen) Dieu sait de quoi vous 

parlez.  Dieu sait que vous êtes croyant.  Amen.  Vous 
n'avez pas besoin d'essayer d'impressionner Dieu.  

Amen.  Il suffit d'avoir faim parce que si vous le dites et 
n'avez pas faim, cela ne veut rien dire non plus.  
Heureux ceux qui ont faim et soif de justice, et ils ont 

obéi à la Parole et Dieu leur a donné le Saint-Esprit.  
Amen.  Dieu leur a donné le Saint-Esprit.  Mon Dieu !  
Marcher avec Dieu, mes amis, marcher dans la 

Présence de Dieu Tout-Puissant. 
Ma petite inspiration ce soir est : « LE POUVOIR 

DONNÉ À LA BÊTE ET À L'IMAGE » ; le pouvoir qui 
leur est donné.  Je me mets à prêcher et quand je le fais, 
je gâche tout.  Je deviens heureux et du coup j’oublie 

mes notes parce que j’entre dans une inspiration de 
prédication.  Vous n’avez pas annoncé ce que vous allez 

dire, vous prêchez simplement (amen) parce que vous 
entrez dans un canal. Donc, c'est pourquoi l'Esprit du 
prophète doit être soumis au prophète.  Amen. 

  Vous devez arrêter avec cela un moment et dire, vous 
savez, il y a d'autres choses qu'on doit ajouter.  Les 
semences doivent entrer s'il y a de la Pluie pour tomber 

sur ces semences.  On doit donc faire ce qui est 
nécessaire.  Amen.  Dans l'ensemble, Il s'occupe de tout 

maintenant.  Il s'occupe de tout (voyez-vous ?) parce que 
la foi, la foi de certaines personnes peut agir, vous 
savez.  Et parfois, le Prophète pouvait venir en aide au 

peuple lorsque l'attraction du peuple était si forte, il 
pouvait venir en aide au peuple mais il avait une 
commission à accomplir.  Amen.  

Donc, vous voyez comment est la Parole.  Vous devez 
connaître la Parole et marcher dans la Parole et agir par 

la Parole et c'est ce qu'est la maturité.  C’est ça, grandir.  
Grandir, devenir chevronné, devenir éprouvé, c'est ça la 
filiation.  Vous voyez, la position du fils, il ne s’agit pas 

d’un bébé, vous savez, il ne s’agit pas de la naissance ; 
c'est d'être mature, la maturité, la position du fils, 
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l’héritage. Aussi longtemps que l’héritier est enfant il ne 
diffère en rien, jusqu’au temps marqué.  Il n'héritera de 

rien.  Il est un héritier mais il n'a pas d'héritage jusqu'à 
ce qu'il atteigne un âge pour agir dans l'héritage.  Amen.  

Oh mon Dieu !  
Si vous remarquez dans nos Écritures ici : « Rappelle 

à ton souvenir les anciens jours, passe en revue les 

années, de génération en génération » C’est un bon 
conseil.  Pourquoi Dieu a dit de se souvenir des anciens 
jours ?  Parce qu'Il est le Dieu immuable.  L'histoire se 

répète ; il n'y a rien de nouveau sous le soleil.  Ce qui 
était, est et se reproduira. 

Dieu travaille en passant d’un cycle vers un autre.  
Dieu a placé l'homme et lui a donné beaucoup de temps 
et d'espace sur la terre ; parce qu'il y a un temps et une 

saison pour toute chose.  Et donc, Dieu a établi Son 
économie afin que les gens comprennent ce que Dieu 

fait, comment y entrer, comment y participer, comment 
réaliser l’œuvre de Dieu, comment accomplir la 
responsabilité de Dieu.  Dieu a placé cela dans la Parole 

pour que vous puissiez connaître ces choses.  
C'est comme une grande maison conçue par un 

architecte et il l'a mise peut-être dans un coin ou à 

l’intersection de quatre chemins et il dit : « Vous pouvez 
accéder par cette entrée ici, vous pouvez accéder par 

cette entrée ici, vous pouvez entrer dans cette entrée ici, 
et vous pouvez venir de ce côté ici.  À l’instar de la façon 
dont ils ont érigé le Tabernacle, il y avait quatre voies : 

on pouvait venir par l'est, par l'ouest, par le nord et par 
le sud.  Et ils ont campé et Dieu était au milieu d'eux.  
Et donc, Dieu a mis en place des choses, que vous 

pouvez savoir comment accéder aux Choses de Dieu. 
   Vous pouvez savoir dans quel Âge vous vivez et ce qui 

est promis cet âge parce que Dieu a tout fait en suivant 
un modèle parce que ce n'était pas simplement… Dieu 
n'a pas simplement réagi, ou pris une décision 

spontanée et puis Il a fait quelque chose.  Non, non, 
non, Dieu avait une pensée.  Dieu communie avec Ses 
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pensées.  Dieu désire réaliser ce qu’Il fait d'une certaine 
manière qui le caractérise Lui-même de sorte que 

chaque fois qu'Il a fini, vous pouvez voir la signature de 
Dieu dans la chose.  Vous savez que personne d'autre 

ne peut faire ça sauf Dieu.  Même quand Il était dans la 
chair, Il l'a fait d'une certaine manière, dit la Bible.  
Vous voyez, Dieu fait des choses.  

Vous voyez comment beaucoup d'imitateurs essaient 
de se lever et imiter le Prophète, mais chaque fois que 
vous voyez la chose réelle, c'est différent. Le réel possède 

des choses que l’imitateur ne peut pas avoir.  Voyez-
vous ? Ce qu’Il fait le caractérise Lui-même. 

Et donc, quand nous observons les principes de Dieu 
tels qu'ils nous sont expliqués dans la Bible, alors vous 
commencez à comprendre votre Âge, votre temps, et 

comment Dieu travaille dans votre Âge, et ce que Dieu 
veut accomplir dans votre temps.  Et, ne serait-ce pas 

bien ce soir que nous puissions tous marcher en étant 
éclairés par ce genre de compréhension : je sais ce que 
Dieu veut faire dans ma vie.  Je connais mes objectifs.  

Je connais mon but.  Je sais ce que je dois faire.  Je sais 
ce que je ne dois pas faire.  Je sais comment l'ennemi 
va travailler pour essayer de me faire obstacle.  Je sais 

ce dont j'ai besoin pour rester à l’abri.  Je sais quel genre 
de discernement je dois avoir.  Je sais quel type de 

résistance je dois opposer   au diable.  Je sais qu'il devra 
fuir loin de moi parce que selon la Parole, si j'approche 
cette Parole correctement et que je travaille avec cette 

Parole, il ne peut pas dominer sur moi.  Le péché n'aura 
point d’emprise sur moi. 

Si la Parole dit cela, il y a un moyen d'expérimenter 

cela. Si la Parole dit que je m'élèverai dans la nouveauté 
de vie et que je servirai Dieu dans un esprit nouveau, et 

non selon la lettre qui a vieilli, c’est qu’il y a un moyen 
pour moi de vivre en cela et de rester en cela.  Si Dieu 
dit, il y a un endroit où il n'y a pas de condamnation, 

c’est qu’il y a un endroit où je peux y vivre.  Si Dieu dit 
que ces choses ne peuvent pas me séparer de l'amour 
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de Dieu en Jésus-Christ, c’est qu’il y a un moyen pour 
que j’y reste et que je peux avoir le contrôle sur toutes 

les circonstances. 
Si la Parole de Dieu dit : je puis tout par Celui qui me 

fortifie et je comprends cela et je comprends comment 
travailler avec cela et je comprends comment vivre pour 
jouir de cela, frère, je n'aurai pas à me plaindre et à 

murmurer et me sentir impuissant.  Je sais que Dieu et 
moi, nous sommes en union, je peux tout faire.  Amen 
? 

Quel endroit pour marcher avec Dieu !  Ça sonne 
mieux que simplement de venir à l'Église pour moi.  Il 

me semble que si je viens à l'église, je veux y aller.  Je 
ne veux pas rapprocher de l'Église au point où ne pas 
avoir manqué un service me rend heureux.   Vous savez 

ce que je veux dire.  Je désire aller plus haut. 
N'aimeriez-vous pas monter plus-haut ?  N'est-ce pas là 

que vous voudrez vivre ce soir ?  Amen. 
Eh bien, vous savez, quand vous venez à l'église, vous 

pourriez avoir ces choses.  Vous voyez, alors vous ne 

devez rien cacher.  Vous n'avez rien à craindre.  Vous 
vivrez dans un endroit où il n'y a pas de tourments.  Ne 
serait-il pas bien, ça ?  Eh bien, vous pourriez avoir ça.  

Demandez cela à Dieu pendant que je le dis.  Dites : « 
Seigneur, je le voudrais.  Je le désire.  Je crois ceci.  

C’est pour moi, Seigneur.  Tu me dis ce qui est à moi.  
Laisse-le continuer de parler.  Qu'il continue de le dire 
clairement et donne-moi la grâce de continuer à 

marcher là, Père.  Alors je Te servirai.  Ma lumière 
brillera de mille feux. 

Vous voyez, parfois c'est là présent pour vous alors 

que vous êtes dans le service mais vous ne savez même 
pas encore comment y accéder, même si vous êtes là et 

que vous l'entendez, parfois.  C'est pourquoi le garçon a 
dû lire… Il a dit : « Monsieur, lisez avec votre nom à 
l'intérieur. »  Il a dit appliquez-le à vous 

personnellement. 
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Et si je regarde dans cette direction et que je ne 
regarde pas par ici, cela ne veut pas dire que je ne vous 

parle pas, vous savez ?  Vous restez là et vous dites : « 
Il s’agit de moi ! Il s’agit de moi ! » parce que la Parole 

vous tire.  Amen.  
Ainsi, suivant ce principe ici, Dieu dit : « Quand le 

Très-Haut a réparti aux nations leur héritage… » Dieu 

faisait sortir Israël d'Egypte par le message d'un 
prophète, pour quoi faire ?  Les amenez dans leur 
héritage, pour leur donner la terre comme héritage.  

Est-ce vrai ?  Jusqu'à ce que chaque individu, comme 
nous l'avons découvert le dimanche avec ces filles, 

même elles avaient un héritage.  [Nombres 27: 1-7 –N.D.É.] Elles 
ont pu voir cela avec Dieu directement, car avec le 
prophète, il n'a pas donné toute la lumière sur cette 

partie de la Parole.  Combien savent que le Message est 
de la même manière ?  Il y a beaucoup, beaucoup de 

choses pour lesquelles, nous devons retourner vers 
Dieu pour obtenir la lumière là-dessus, vous savez 
parce que lorsque vous recherchez dans mille cent 

vingt-six bandes, vous ne pouvez même pas trouver où 
le Prophète dit certaines choses, vous savez. 

Il est fait mention du nom d'Esther presque deux fois 

seulement dans les mille cent vingt-six bandes, mais 
vous continuez à retourner vers Dieu.  Il a laissé un 

astronome amateur—il a envoyé cette lumière qui venait 
de cent soixante-dix mille années-lumière de loin, 
traverser la lentille du télescope de l'homme.  Pouvez-

vous imaginer cela ?  Quelque chose dans la galaxie.  
Pensez à la taille du monde et cet homme s’est installé 
au bon endroit, où cette lumière avait voyagé ?  Qui a 

incité l'homme à monter ce jour-là quand cette lumière 
a atteint l'atmosphère terrestre et a pénétré cette petite 

lentille, puis l'a ramené dans chaque carte 
astronomique et a découvert qu'il n'y avait pas un 
homme, pas un commentateur dans cette première 

Bible qui ait jamais enregistré cette chose ?  Vous 
comprenez ce que je dis ? 
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Eh bien, c'est comme ça Dieu vous laisse trouver des 
choses dans le Livre parce que le Prophète a dit : « Je 

vais vous prêcher des sermons pour aligner toute 
l'Écriture » parce que le Message n'est pas venu tout 

expliquer.  Il avait dit : On ne pourra même pas finir un 
de ces Sceaux.  L'une d'entre elles—il a dit : toute 
Écriture, si vous êtes vraiment inspiré, une Écriture 

reliera toute la Bible.  C'est une Parole éternelle.  Alors 
pensez-y.   

Donc, Dieu dit ici, Il dit : Rappelle à ton souvenir les 

anciens jours, génération par génération quand le Très-
Haut donna un héritage aux nations.  Dieu donna une 

portion à Israël.  Combien savent qu'Israël a un héritage 
fixe ; que Dieu a dit à Abraham : « Du Liban vers le soleil 
couchant, jusqu’au fleuve de l’Euphrate, sera ta côte : 

tout le pays des Héthiens, tout le pays des Cananéens, 
tout le pays des Jébusiens, tout ce pays » ?  Et Dieu l'a 

fixé, et Abraham le savait.  
Et quand Josué est entré, des choses que Dieu avait 

dites à Abraham ce jour-là quand Il a dit : parcours le 

pays dans sa longueur et dans sa largeur…  
Maintenant, suivez-moi attentivement, je suis dans la 
Prophétie.  Quel est le problème au Moyen-Orient ?  La 

terre.  Pourquoi exerce-t-on la pression sur Israël ?  Le 
monde prétend qu'Israël ne peut pas faire de Jérusalem 

la capitale.  Les Palestiniens la veulent pour leur 
capitale.  Le pape dit qu'il devrait être une capitale 
internationale parce que cette ville est liée aux juifs, aux 

musulmans et aux chrétiens, et donc, une nation ne 
peut pas simplement exercer sa souveraineté sur elle.  
Et maintenant, pour prouver que le monde est oint du 

diable, tous ceux qui prétendent être des nations 
chrétiennes et souvenez-vous, chaque nation 

chrétienne est perdue parce qu'elle a rejeté ce Message. 
Combien savent que le Prophète a dit que le temps de 

la rédemption est passée pour chaque nation chrétienne 

chez les gentils ?  Il a dit : « Il n'y a plus de repentance 
nationale, il n'y a plus de délivrance nationale. »  Il y a 
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longtemps que Dieu les délivrait par les villes ; vous le 
savez.  Il les jugeait aussi par les villes.  Il les jugeait par 

les nations mais maintenant, Il juge le monde entier. 
Vous savez qu’il y avait un temps où la Terre n'avait 

qu'une seule ville ; c'est celle que Caïn a bâti.  Vous 
savez que six mille ans après, le monde entier a été 
peuplé et les villes sont partout dans le monde, 

construites par la même inspiration, provenant du 
même arbre.  Et combien savent qu’au milieu de la 
Bible, Satan dit à Jésus… il a dit : « Tout cela 

m’appartient. » Et Jésus n'a pas discuté à qui ça 
appartenait.  Voyez ? 

A La fin de la Bible vous montre que les royaumes de 
ce monde est remis à notre Seigneur et à son Christ.  
C'est pourquoi lorsque le Rocher détaché sans le 

secours d'aucune main est venu, Il a écrasé, Il a frappé, 
Il a détruit les royaumes que l'homme a bâtis, et les a 

chassés, et puis ce Rocher devient un grand Royaume, 
que le Royaume de Dieu peut rester.  Eh bien, ce 
Royaume qui vient, même littéralement, dont nous 

ferions partie, nous L’avons déjà reçu par la révélation.  
« Nous avons reçu un Royaume inébranlable » a déclaré 
la Bible.  Quand le temps de tremblement commence, 

quand tout ce qui est secoué sera secoué, que ceux qui 
ne peuvent pas être secoués puissent rester et c'est 

sous ce Message.  Combien le savent ?  C'est la 
confrontation qu’il en arrive.  

Comme vous allez de nation en nation, vous trouvez 

un groupe de personnes comme nous qui avons reçu ce 
Message, et lorsque vous recevez ce Message, ce 
Message nous sépare et nous devenons une nation dans 

une nation.  Ainsi que certaines personnes sont venues 
chez moi samedi (je pense que c’était) se promenant 

pour l’Élection mais quand ils sont venus tout le monde 
sait, Renzy [ Frère Jeffery Sanchez –N.D.É. ] et ils ont commencé à 
leur parler.  Ils ont dit : « Non, envoyez l'homme de la 

maison. »  J'ai dit… je ne voulais pas y aller mais ensuite 
j'ai dit : « D'accord, laissez-moi partir » car ils étaient 
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tous là.  Je suis sorti et quelques dames et quelques 
hommes, puis près de la maison voisine de l'autre côté 

de la rue était le candidat du parti qui essayait d'obtenir 
mon soutien. 

Ça n’avait pas cinq minutes qu’ils avaient réalisé que 
pour traiter avec moi, ils n'avaient pas assez des 
munitions pour me convaincre. Ils étaient tous d'accord 

avec moi.  En cinq minutes, ils étaient d'accord avec 
moi.  Alors, quand ils s’apprêtaient à partir, voici venir 
le candidat, un médecin, un médecin Syrien. Il est venu, 

et a donné son nom, ses identités sur qui il était.  Frère 
Stewart était arrivé en même temps et lui aussi s'était 

rendu compte qu'il pouvait être un bon docteur syrien 
dans sa profession, mais pour ce qui est de faire face à 
la Parole révélée de l'heure, même le Diable tremble.  

Alors, lui aussi s’est mis à critiquer son propre parti.  Il 
s’est donc mis à critiquer son propre parti. 

Vous savez, avec Parole de l'heure vous arrivez à 
comprendre que beaucoup de gens du dehors sont 
simplement influencés par les choses.  Et il ne se 

rendent pas compte de cette chose qui les influence, 
mais la raison pour laquelle ils sont influencés par cela 
est qu'ils sont tous manipulés.  Vous voyez, c'est parce 

que l'éducation n'est pas la révélation, ce n'est pas la 
sagesse, ce n’est pas la compréhension des choses de 

Dieu. Ce sont juste des choses que vous lisez 
superficiellement, et vous apprenez, vous récitez et dont 
vous vous bourrez. Mais quand quelqu'un commence à 

vous parler de bon sens et à bien placer les choses, alors 
vous réalisez de quoi vous parlez, et c’est ainsi qu'il est 
venu me voir pour que je vote.  Alors j'ai dit : « La nation 

est déjà vendue. »  Il a donc commencé à être d'accord 
avec moi.  Il a dit : « Oui, oui, oui. » 

J'ai dit : « Et aucun parti qui viendra ne pourra le 
ramener au premier état comme avant qu’il soit vendu, 
et à cause de ce qui a été signé dans l'accord, ainsi 

chaque gouvernement qui vient après, doit continuer 
avec la même chose.  Ces choses ne changent pas. »   
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Alors là, ils se sont rendu compte que j'en savais plus 
que ce à quoi ils s’attendaient.  Ils ont cherché un autre 

nom.  Alors ils ont dit : « Mais regardez, voici votre nom 
ici sur la feuille ». 

J'ai dit : « L’autre parti a aussi mon nom sur la feuille.  
Vous avez accès aux informations, aux informations 
nationales : carte d'identité et tout le reste, vous savez, 

l'enrôlement au niveau local.  Vous y avez accès mais 
cela ne veut rien dire ».  J'ai dit Je cherche un autre 
Royaume. »  Vous voyez, je suis un ambassadeur de ce 

Royaume.  
Dans ce Royaume, le whisky n'est pas admis.  Dans 

ce Royaume, il n'y a pas de courses de chevaux et de 
jeux de d’argent.  Dans ce Royaume, il n'y a pas de 
bordel, il n'y a pas de prostituées.  Dans ce Royaume, il 

n'y a pas de fêtes (amen !) et cela a été rendu réel en 
cette heure.  C’est la Parole qui nous permet de réaliser 

cela. 
Et pour certains d'entre vous, politiciens qui aiment 

parler de devoir civique, votre devoir civique, quel est 

votre devoir civique ?  Vous devez appartenir à ceci pour 
avoir un devoir civique parce que Dieu nous a déjà 

appelés à sortir et nous a suscités pour vivre dans une 
autre économie.  Ils ne vous nourrissent pas, mais si 
vous les voyez-vous nourrir, ça dépend de ce que vous 

voulez.  Vous leur donnez huit heures, une journée de 
travail.  Quand les gens se livrent à toutes sortes de 
corruption et différentes choses, vous faites huit heures 

de travail en tant que chrétien, sans être surveillé, mais 
vous êtes sous-payé.  Amen.  Parce que vous savez 

quelque chose, ils rendent le coût de la vie plus élevé 
que votre salaire.  Vous ne le savez pas ?  Et la banque 
ne vous prête de l'argent que pour vous garder endetté. 

C'est de cela que le Message vous appelle à sortir : pour 
marcher dans les bois et dire : « Qu'il y ait là un écureuil. 
»  Amen.  C’est là que Dieu veut vous faire marcher.  

C’est là que Dieu veut vous élever. 



Le Pouvoir Donné À La Bête et À l’Image – Partie 1                                          2000-1025 

25 

Oh frère, mais vous voyez, quand certains d’entre 
vous, vous n’arrivez pas à voir clairement ce qui va 

arriver.  Et comme ce lion s’approche tout doucement, 
et vous devenez seulement tendu, tendu et troublés et 

vous ne savez pas que c'est le danger de l'Âge, la 
séduction de l'Âge que vous ne pouvez pas voir mais 
quelque chose à l'intérieur de vous peut le sentir.  

De la même manière que le mouton ne peut pas voir 
le lion, mais le mouton a quelque chose pour détecter le 
danger et le danger provient d’une intention.  Mais le 

médecin vous dit : « Prenez un tranquillisant, c'est le 
stress, la pression et la tension » mais le mouton n'a pas 

de médecin pour s'adresser pour lui dire cela.  Mais le 
mouton sait : « Quelque chose me fait me sentir mal à 
l'aise. »  Donc, il y a un danger qui veut détruire le 

mouton. 
Ainsi, si vous pouviez vivre dans la voie pourvue 

comme le mouton vit dans la voie à laquelle il lui avait 
été pourvue, personne ne vous aurait embrouillé avec le 
stress de l'Âge et la pression.  Vous saurez que c'est le 

système du diable, qui s’est déguisé, et s’est masqué, 
qui vient pour conquérir le monde entier, pour vous 
entraîner dans une fausse adoration, pour vous 

emmener dans l'esclavage et vous emprisonner dans un 
système, et vous emmener à l'adorer lui.  Et cela est réel 

; c'est la Bible.  C'est une prophétie de cette heure.  C’est 
la révélation de la Parole.  Ce sont les réalités de la Bible. 

Ce n'est pas juste un groupe d'ignorants qui sautent 

et font beaucoup de bruits, et rient, et puis vont avoir 
peur et courir après.  C’est la révélation de la Parole qui 
nous montre, frère, dès le début, quel était le plan du 

diable, quel était le but de Lucifer.  Ce sont les Sept 
Sceaux qui ont dévoilé les plans de l'ennemi pour 

montrer comment il travaille pour acquérir un grand 
succès afin de réaliser ses « cinq désirs. » 

Dieu a divisé cette terre pour Israël.  Dieu a divisé 

chaque nation qui existait parce que Dieu le voulait là-
bas.  Dieu a permis qu’il soit là-bas.  Pouvez-vous 
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imaginer cela ?  Il dit : « Quand le Très-Haut donna un 
héritage aux nations ».  Dieu a révélé cela à Daniel.  Dieu 

a montré à Daniel qu'il allait y avoir quatre royaumes.  
Napoléon a essayé d’en avoir cinq mais il a dû faire face 

à son « Waterloo. »  Hitler a essayé d'en avoir six et lui 
aussi a échoué. 

Les nations alliées se réunirent.  Le bien et le mal 

s'étaient réunis pour détruire cette chose même.  Et 
après la guerre, les Communistes sont passés, Staline 

est passé, Roosevelt est passé, Churchill passa mais ils 
se sont réunis pour combattre ce « Satan » avec une 
petite moustache appelée Hitler parce qu'ils réalisent 

que s'ils ne l'arrêtaient pas, il aurait conquis le monde 
entier.  L'Écriture ne pouvait pas être brisée ; il n'y en 

aurait que quatre et Dieu les a nommés.  Dieu a dit 
qu'ils vont subsister.  Ils peuvent devenir grands, ils 
peuvent avoir du pouvoir et de l'influence sur la terre, 

mais il n'y aura que quatre royaumes.   
Et la chose c’est que Dieu a montré l'ordre dans 

lequel ils allaient venir ; qui allait venir en première 

position, qui allait venir à la deuxième position, et qui 
allait venir à la troisième ; le dernier, comment il va être 

blessé à mort.  Et quand les Turcs et ils ont pensé, tous 
ces païens et barbares ont pensé qu'ils allaient les 
conquérir, frère, d'une manière ou d'une autre, cette 

chose va revivre.  Amen ! Parce que cela a été prédestiné 
à arriver à la fin où il aura dix orteils.  C’est en ce temps-

là que ce Rocher qui s’est détaché sans le secours 
d'aucune main viendra, quand Jésus revient, ce sera la 
Puissance qui régnera sur la terre.  Dieu l'a dit.  Est-ce 

correct ? 

Chacun avait son héritage, et Dieu a dit que Babylone 
viendra en premier, et sera la puissance mondiale, et 

Babylone, saisissez cela, ici nous entrons dans la 
Prophétie, des Choses profondes. Babylone a occupée 

une grande place mondiale et est devenue une 
puissance mondiale étant en contact avec Israël.  C'était 
lorsque Israël était en captivité.  C'était la conquête 
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d'Israël.  C’était l’effondrement de la nation Juive et en 
l’amenant vers le « pays de commerce » à Babylone.  
[Ezéchiel 17 : 4 - N.D.É.] 

Combien se souviennent de mon message sur “L'Aigle 
et Les Deux Cèdres”.  Le roi de Babylone est venu à 

Jérusalem plus tôt cette année, les a emmenés au « pays 
du commerce » parce que Ezéchiel a vécu au temps de 
Jérémie et eux.  Ezéchiel a vécu au temps de Daniel, 

Ezéchiel était au temps de Nebucadnetsar et de la 
conquête.  

Ézéchiel vivait à l'époque du début de la dispensation 

des Gentils.  Et le début de la dispensation des Gentils 
parle des nations des Gentils qui dominent sur Israël 

parce que Jésus a dit : Israël [Jérusalem –N.D.É.] sera foulé 
aux pieds par les nations, jusqu'à ce que les temps des 
nations soient accomplies.  [Luc 21 : 24 –N.D.É.] Et Dieu 

montra à Daniel ce que le temps des Gentils contenait 
Babylone, Mèdes et Perses, la Grèce et Rome. 

  Le cinquième royaume qui allait suivre est le Royaume 
Céleste, le Rocher détaché sans le secours d’aucune 
main.  Quand Il quitte le Trône de Son Père pour 

rassembler Ses rachetés et s’assiéra sur Son propre 
Trône. Lorsque nous recevons un Royaume 
inébranlable, lorsque vous voyez le Fils de l'Homme 

venant sur une Nuée, redressez-vous et levez vos têtes, 
vous savez que le Royaume de Dieu est proche.   

Lorsque vous voyez que le Livre du Septième Sceau 
s'ouvre, Il se prépare à s’asseoir sur Son Trône parce 
que dans le dernier Âge Il est dit, Je te ferai asseoir avec 

Moi sur Mon Trône comme Moi J'ai vaincu et Me suis 
assis sur le Trône de Mon Père pendant sept Âges de 
l'Église.  [ Apocalypse 3:21 –N.D.É. ] Amen ?  

Quand ce temps-là arrive, c'est l’heure dans lequel 
nous sommes, amis, c'est le temps où ce Message nous 

a amenés.  C'est pourquoi un Prophète a prêché et a dit 
: « Shalom, l'étoile du matin est ici ».  Paix, mille ans de 
Shalom, où ce corps mortel revêtira l'immortalité ; ( est-

ce vrai ? ) où Jéhovah-Shalom apparaît, le grand JVHU 
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dans le Ciel ; où il y aura l’union, la paix, des deux n'en 
faisant qu'un – Dieu et Son Église vont se marier et 

devenir un.  C'est pourquoi Il l'appelle les noces de 
l'Agneau parce que c'est par le biais de Son Sang que 

l’union est établie.  C'était le sang qui séparait l'homme 
de Dieu.  C’est le Sang qui réunira à nouveau l’homme 
et Dieu.  Pensez-y.   

Donc, nous sommes en ce temps-là, et ici, en ce 
moment, je veux que vous remarquiez comment le 
pouvoir est donné aux nations.  Une période de temps 

a été donnée aux nations, un temps est donné aux 
nations, la conquête est donnée aux nations, Dieu leur 

a donné.  Dieu a dit que Babylone allait être la tête du 
monde dans ce jour-là, aucune autre nation ne pouvait 
réclamer cette place.  Quand Dieu disait ces choses, il y 

avait des nations aussi grandes que Babylone et plus 
grandes, mais le fait est que Dieu a dit que celle-ci allait 

gagner la course.  C'est celui qui va prendre cette place.  
Celui-ci deviendra le pouvoir mondial.  C’est celui qui 
va contrôler tout le commerce mondial, la politique, 

l’économie, tout.    
Est-ce que Dieu a aussi dit cela dans les derniers 

jours ?  Et il est donné à la Bête de régner pendant 

quarante-deux mois, et il est donné à la Bête de faire la 
guerre aux saints et de les vaincre.  Et la clef de l’abîme 

fut donné à cette Étoile Déchue.  Il leur fut donné.  Et il 
lui fut donné une épée pour enlever la paix de la terre.  
Il leur est donné.  C'est permis par Dieu. 

Et Dieu avait dit que le Très Haut donna un héritage 
aux nations.  Dieu a dit aux nations que Babylone allait 

tomber parce que les Mèdes et les Perses vont les 
vaincre.  De la même manière que Dieu dit à un homme 
qu’il va mourir, il a dit : « Paul, ils vont te couper la tête.  

Pierre, ils te crucifieront.  Tu mourras comme ça.  
Quand tu seras vieux, tu ne vas pas mourir un jeune 

homme ; quand tu seras vieux, un autre te mènera où 
tu ne veux pas aller, et un autre te ceindra, et ta main 
sera étendue. »  Et la Bible a dit : « Par là il a compris 
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par quelle mort il devrait glorifier Dieu ».  Frère, ils ne 
pouvaient pas l'empoisonner, le char ne pouvait pas 

l'écraser parce que Dieu avait déjà spécifié comment il 
allait mourir. 

Dieu a dit qu'aucune nation ne va conquérir 
Babylone, sauf les Mèdes et les Perses.  Celui qui va 
réussir en tant qu’une puissance – Cyrus mon serviteur.  

Dieu a laissé cet homme découvrir le chemin pour 
entrer dans Babylone : détourner le lit de la rivière.  
Quand la ville ne pouvait pas être prise par la plus 

grande armée. C’est pourquoi Belschatsar a organisé 
une fête, une fête, pendant la période de l’occupation.  

Il a dit : « Gardez vos têtes en dehors de ça. » Et pour les 
humilier, il organisa la plus grande fête que Babylone 
ait jamais eue cette nuit-là, avec mépris et dégoût et 

dédain pour toute armée essayant de s'opposer à lui 
parce que Babylone avait été suscitée.  Ils avaient assez 

de nourriture pendant des années et des années et des 
années afin de rester à l'intérieur.  Et le mur était si 
grand, frère, vous pouvez courir des courses de chars 

autour de ce mur. Pensez-y. 
Pourtant, Dieu a dit qu'ils descendaient. Pourtant, 

l'homme pensait (maintenant suivez-moi attentivement) 

qu'ils pourraient utiliser la science et la technologie et 
construire une défense pour se protéger d'une autre 

nation qui ne semble pas être du même rang comme 
une menace et une opposition. 

Tout comme Goliath pensait que David n’était pas 

capable de faire face à lui, ni une menace, et comme 
David n'avait ni les capacités, ni l'équipement ni même 
l'expérience pour monter sur un champ de bataille avec 

lui.  Tout comme les États-Unis pensent qu’avec toutes 
leurs guerres des étoiles, et tous leurs satellites dans 

l'espace, et toutes ces choses différentes, comment cette 
bombe va-t-elle les frapper ?  

Quand ils font étalage de leur supériorité et leur 

puissance avec toutes leurs bombes sophistiquées, et 
tous leurs missiles, et toutes les différentes 
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technologies, et les télescopes “Hubble”, regardant vers 
le bord de l'espace et toutes ces choses ; et la nation a 

appris à faire confiance aux réalisations de l'homme, et 
l’orgueil s'installe et ils s'élèvent et ils s'exaltent qu'ils 

sont plus supérieurs, ils sont meilleurs, ils sont plus 
sûrs, ils sont plus avancés, ils sont les leaders, alors ils 
ne demandent pas, ils s’expriment, et ils dominent. 

Et comme c’est le cas pour une nation, c’est la même 
chose pour une famille, pour une ville, pour un homme, 
une femme, la même manière car rappelez-vous, une 

nation, un monde, n'est qu'un homme autant de fois.  
Amen ?  Le monde a commencé avec un seul homme.  

Un homme est un monde en miniature. Dieu a montré 
à Daniel que la Grèce ne s'était même pas encore élevée 
comme une puissance mondiale.  Il a dit que le bouc 

vient pour ce Bélier et qu'il va venir de l'Est pour 
détruire ce Bélier.  Il a une corne, une corne forte qui 

est Alexandre le Grand.  Un homme qui comprenait 
l'inspiration militaire au-delà de ce que les hommes 
avaient connu à l'époque.  Le Prophète a dit, après 

Josué, qu'il était le plus grand parce qu'à trente-trois 
ans, l'homme a conquis le monde et il n'y avait plus rien 
à conquérir ; mais Jésus a vaincu les deux mondes, le 

monde visible et le monde invisible et à trente-trois ans 
Lui-même et s'est levé triomphalement, conquérant la 

Mort et le Séjour des morts et la tombe.  Amen.  Pensez-
y ! 

Vous voyez, et Dieu donne aux nations leur place tout 

comme l'Amérique, la même Bible qui parle du Bélier, 
du bouc, et du lion, et du léopard, a dit, et une bête est 
également montée de la terre, ce n'était pas habitée, la 

terre, pas l'eau mais la terre, l'Amérique et ses deux 
cornes comme un agneau mais ensuite elle parlait 

comme un dragon.  Le même Dieu et cela prendra le 
même Esprit de Prophétie qui était en Daniel et eux, 
comme c'était en Jérémie et dans ces garçons Hébreux 

au début de la dispensation des Gentils.  Il faudra ce 
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même genre d'Esprit à la fin de la dispensation des 
Gentils. 

Et de la même manière que Gabriel est venu pour 
ouvrir son intelligence et donner la sagesse pour il soit 

attentif à la parole et comprenne la vision, le Saint-
Esprit viendra dans les derniers jours à l'Église pour 
ouvrir son intelligence pour la préparer pour 

l'Enlèvement de la même manière.  Amen. 
Et l'église sera aux aguets, observant les événements 

modernes, regardant les prophéties se dérouler.  Les 

signes des temps sont partout et il y a une toute 
nouvelle atmosphère dans les airs.  N'importe quel jour 

maintenant, mon Seigneur vient.  Il reviendra pour toi 
et moi.  Oh, je veille et j'attends.  Et je suis comme une 
sentinelle sur la tour. Je veux regarder dehors mon 

frère, cette vue télescopique (amen) et donner un 
avertissement à la ville. 

« Il sépara les enfants d’Adam » : disait Jérémie.  
Jérémie a regardé en arrière dans Genèse 10 quand 
Dieu les a séparés, les nations, à Babel et les a envoyés 

dans différentes parties du monde, et la terre s'est 
brisée et la masse terrestre s'est séparée en sept 
continents.  Pensez-y.  Et les gens ont commencé à se 

multiplier dans leur propre langue et dans leur propre 
langue, avec leurs propres talents et ce qu'ils ont pu 

réaliser dans leur propre environnement.  C’est de 
l’histoire et de la géographie, vous savez ça ?  Lorsque 
vous étudiez la géographie, vous constaterez que la terre 

était une masse qui a éclaté.  Lorsque vous étudiez 
l'histoire, vous allez découvrir que les gens se déplacent, 
ils vont dans différents pays, prennent différentes 

couleurs, mangent des divers aliments, vivent dans des 
climats différents et des choses différentes ; vous le 

trouverez.   
Mais c'est dans la Bible d'abord et Jérémie regarde 

là-bas et dit que Dieu a fait cela.  Dieu a mis les 

Esquimaux au Groenland.  Dieu a mis les Maoris en 
Nouvelle-Zélande.  Dieu a mis les Polynésiens au Sud. 
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Dieu a mis les Chinois en Chine.  Dieu a mis les Indiens 
en Inde.  Dieu a mis les Africains en Afrique.  Dieu a 

mis les Européens en Europe.  Dieu les a séparés et a 
établi leur frontière, en faisant un, Espagnol ; un, le 

Français ; un, Tchèque ; un, Polonais ; un, Italien ; Dieu 
les a séparés.  Dieu a mis les Arawaks et les Caraïbes à 
Trinidad et quand Colomb est venu, il les a trouvés ici.  

Dieu a mis les Vikings en Norvège et en Islande.  Dieu 
les a mis là.  Il les a séparés, a fixé les limites du peuple.  
Dieu a fixé les limites du peuple.   

Plusieurs fois, vous voyagez et ils vous posent la 
question : « Quelle est la taille de Trinidad ? » 

« Soixante-dix miles par quarante miles. »  
« Combien de personnes avez-vous tous à cet endroit 

?  Quelle est la taille de la population ? »  

« Environ 1,3 million. » 
Ils nous ont tout appris.  Vous savez pourquoi ?  Nos 

limites sont fixées.  S'il avait une plus grande masse 
terrestre, nous aurions eu plus de kilomètres.  Si l’eau 
ne couvrait pas une partie de la mer et que nous la 

draguions et que nous repoussions la mer, nous 
pourrions reprendre davantage des terres.  Mais Dieu a 
fixé nos limites. Dieu a fixé les limites de la planète.  

Vous savez ça ?  
Est-ce que vous savez que la Terre gravite dans une 

certaine sphère ?  Savez-vous, le Soleil gravite dans un 
certain parcours ?  Savez-vous certaines étoiles des 
constellations gravitent dans leur propre galaxie ?  Bien 

sûr, Dieu fixe les limites pour tout.  Savez-vous que 
dans votre vie, Dieu a aussi fixé vos limites ?  Bien sûr 
!  Dieu vous a fixé dans un quartier.  Pensez-vous y être 

par hasard ?  Dieu vous fixe dans un certain travail.  
Dieu vous fixe à un certain endroit.  Vous voyagez, 

certains d'entre vous partent de Port of Spain pour se 
rendre à Point [Point Fortin –N.D.É.].  Certains d'entre vous 
voyagent de San Fernando pour se rendre à Arima.  

Certains d'entre vous voyagent d'Arima pour aller 
ailleurs.  Vous ne pouviez pas rester et travailler là où, 
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dans votre propre localité.  Dieu dit quel genre de travail 
vous allez faire, où vous allez trouver cet emploi, où 

vous allez aller à cet endroit.  Et c'est pourquoi lorsque 
vous voyagez, vous savez que Dieu a fixé vos limites, 

soyez attentif.  Ne vous plaignez pas simplement et ne 
murmurez pas. 

Apprenez à dire : « Dieu, que Tu fixes mes limites. En 

m'envoyant ici, il y a quelque chose ici que je peux 
apprendre.  Il y a une raison à cela parce que Tu me 
guides.  Tu n'as pas mis un être humain, homme, à Ton 

image et à Ta ressemblance, et Tu nous as obligés à 
voyager une certaine route chaque jour ; il y a des leçons 

que je peux tirer de Toi parce que c'est l'environnement 
dans lequel Tu veux que je sois. » 

Vous savez, certains types d'oiseaux, Dieu a fixé leurs 

limites pour que lorsque l'hiver arrive, ils doivent voler 
vers un endroit chaud, et bien qu'il y ait des endroits 

chauds, en raison de leur portée et de leurs capacités et 
de ce dont ils ont besoin pour se nourrir et par quoi ils 
traversent, ils volent en parcourant un certain 

itinéraire, et pas n'importe quel itinéraire ?  Vous 
comprenez cela ? 

Et c'est ce que je dis plusieurs fois, vous savez, où 

j'habite, de mon mur à ma clôture grillagée, ça doit faire 
d'environ cinq pieds ou quatre pieds et demi.  Derrière 

cette clôture se trouve un terrain vide.  Un jour, je me 
suis assis et j'ai dit : « Hé, je marchais il y a quelques 
semaines, dans les Pays Scandinaves, au sommet de la 

montagne en Norvège et je ne suis jamais encore allé 
derrière ces cinq pieds, et je vis ici depuis quatorze 
années. »  J'ai dit : « Mon Dieu ! »  Et j'ai compris quelque 

chose et j'ai commencé à penser aux gens et au monde. 
Ils sont nés ici, ils vont à l'école ici, ils travaillent ici, 

ils font leurs courses ici, et ils vont à l'église ici [Frère Vin 

trace leurs points d'activité –N.D.É.] et vous tracez un cercle.  Et ils 
le font depuis soixante ans, cinquante ans, quarante 

ans, puis vous commencez à identifier les personnes 
dans ce monde qui sont importantes pour eux.  Et vous 
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ramenez leur monde à environ vingt-cinq miles et 
quinze personnes. 

Et c'est leur vie pour les dernières… Pourtant, à 
l'intérieur de là, tout le reste vient par le livre, par la 

télévision, par la radio, par quelque moyen de 
communication qu'ils apprennent en dehors de cette 
dimension.  Mais c'est la sphère où se situe l'activité.  

C'est la sphère royaume qu’ils occupent.  C'est la 
dimension où ils vivent.  Vous comprenez ?  Il établit 
vos limites.   

Il a mis la peur dans certains d'entre vous pour 
l’avion, donc vous ne voulez pas voler et c'est parce que 

c’est là où il a fixé votre limite, il ne veut pas que vous 
vous en alliez, et certains essaient d'aller et ils sont 
engloutis à cause de la frontière, ils périssent, ils 

tombent de leur galaxie dans un trou noir.  C'est une 
chose profonde, vous savez.  Lorsque vous allez aux 

États-Unis et au Canada et vous les rencontrez.  Ce sont 
des étoiles errantes ; ils ne suivent plus de cours. 

Ils errent dans ceci, ils errent dans cela, ils errent 

dans ceci, ils errent ici, ils dérivent là-bas, ils n'ont plus 
aucune attraction gravitationnelle pour les retenir parce 
qu'en quelque sorte, ils sont allés au-delà de leur 

galaxie.  Ils sont allés au-delà de leur système solaire.  
Ils sont sortis de l’objectif de Dieu comme lorsque Naomi 

et eux sont sortis de leur trajectoire et ils ont franchi la 
ligne entre Israël et Moab.  Et à partir du moment où ils 
sont entrés dans ce trou noir, la mort, la famine, tout, 

le chagrin d'amour, la famille commence à s’égarer, les 
ennuis commencent à les frapper. 

Abraham, frère, a franchi cette ligne et est allé en 

Égypte et est entré dans ce trou noir, s'est retrouvé là-
bas, a commencé à errer, à mentir, à entrer dans cela… 

cela arrive toujours.  Et puis quand vous commencez à 
revenir et vous commencez à comprendre la volonté de 
Dieu, vous commencez à être conscient de vos limites, 

vous commencez à voir où vous avez le pouvoir, où vous 
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pouvez avoir une influence, où vous pouvez être une 
bénédiction.  

Vous Rappelez-vous Ozias ? Ozias a franchi la ligne 
entre le roi et le sacrificateur et il est tombé à travers un 

trou noir et s'est levé ici dans la terre qui n’appartient à 
aucun homme, et ces sacrificateurs qui essayaient de le 
ramener et frère, quand il est arrivé, il était—ici, il aurait 

pu être un homme gentil, un homme paisible.  Lui et 
ces prêtres auraient pu rire et parler, manger ensemble 
et s'amuser ; mais ce jour-là, quand il est allé là-bas, il 

a regardé ces mêmes sacrificateurs comme s'ils 
essayaient de l’éloigner de la volonté de Dieu, et Dieu 

veut le bénir, et ce qu’il a est une grande chose, et il a 
la conduite de Dieu.  Et au point où il était allé, ces 
sacrificateurs ne pouvaient plus le saisir.  Il s'éloignait 

directement vers la lèpre pour mourir dans la maison 
des lépreux avec la lèpre sur la tête pour avoir rejeté la 

Parole du prophète de l'Exode qui lui avait parlé par un 
sacrificateur ordonné par Dieu.  Certainement ! 

Dieu a fixé les limites des nations.  Il a fixé vos limites 

ce soir.  Demandez à votre Père, votre Père vous le dira.  
Demandez aux anciens, les anciens vous diront, ils vous 
parlent d'Abraham, vous parlent d'Ozias, vous parlent 

de Naomi et Élimélec.  Vous racontant les temps 
anciens, des années de plusieurs générations et vous 

disent qu'Il est toujours le même aujourd'hui. 
Il a fixé les limites pour Son peuple.  Regardez chaque 

Âge, Dieu dit : « Cet Âge va mourir. »   Vous savez, Dieu 

a parlé deuxième Âge pendant que le premier Âge ?  
Vous savez ce que ça voulait dire ?  En d’autres termes, 
cet Âge va se terminer.  Il doit se terminer et finir.  Vous 

savez que Dieu avait annoncé le troisième, le quatrième, 
le cinquième, le sixième et le septième Âges juste là, et 

Dieu avait annoncé chaque Âge, jusqu'au Nouveau Ciel 
et à la Nouvelle Terre dans le Livre d'Apocalypse ?  Et si 
le troisième Âge n’est pas passé ?  Pensez-y. 

Et quand le Prophète a dit : « 53 à 170, 170 à 312, 
312 à 606, 606 à 1520, 1520 à 1750, 1750 à 1906 » 
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Dieu annonçait l'heure de la mort et cet Âge est passé, 
un fléau l'a frappé.  Est-ce vrai ?  L'homme suivant se 

leva et comprit plus de Vérité, proclamant un autre 
Message, scellant les Élus.  Des fléaux sont tombés sur 

eux, l'église est morte.  Les gens commencent à 
s'organiser, à parler de Dieu mais seulement avec une 
forme et un rituel, sans vie, en regardant en arrière ce 

que Dieu a fait dans un Âge passé et ils ne peuvent pas 
dire ce qu'il est en train de faire ; ils sont morts. 

Ensuite, vous voyez la même chose concernant un 

individu.  Est-ce correct ?  Jérémie 27, nous allons lire 
cela et terminerons.  Marchez en connaissance de cause 

en cette heure.  Mes amis, marchez en sachant l'heure 
dans laquelle nous vivons.  Marchez en sachant que ce 
n'est pas un Âge où on présume. 

À partir de cette seule Écriture du Deutéronome, je 
vous ai montré le même Dieu qui a établi l'héritage 

d'Israël.  Rappelez-vous, quand ils n’avancaient pas 
dans la Promesse, dans Josué 13, Dieu dit : « Le pays 
qui te reste à conquérir est très grand » et Dieu s’est mis 

à nommer les districts et les régions.  Il a dit : « Vous 
n'avez pas encore tout cela et vous voulez vous arrêter 
? »  Il a dit : « Je vous ai donné cela, cela, cela, cela, cela 

» et Dieu a nommé tout et leur a donné parce que c'était 
là où leur limite était établie.  Dans Exode 23, Dieu dit 

: « J'ai établi tes limites. » 
N'est-ce pas la limite de l'Église a été aussi établie ?  

Dieu, n’a-t-Il pas dit que nous, les vivants, entrerons 

dans la foi de l’Enlèvement lorsque ce Message se 
dévoilera, cela nous montrera comment nous devons 
nous préparer ?  La Parole, n’a-t-Elle pas dit qu’une fois 

que ce Message s’ouvrira et le Saint-Esprit vient est 
libéré, Christ écrira un autre Livre des Actes ?  N’a-t-Il 

pas dit qu’une Église arrivera à maturité en cette heure, 
avec une foi mûrie, que ce corps mortel revêtira 
l’immortalité ?  Dieu n’a-t-Il pas dit cela ? 

 Alors, si Dieu a établi notre limite à cet Âge, n'est-ce 
pas pour l'âge juif ?  Cela arrivera de ce côté de 
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l'Enlèvement afin que nous sortent d’ici.  Donc, si nos 
limites sont établies, quand Il nous a placés dans la 

Parole, Il ne nous a pas mis dans le premier Âge, le 
deuxième Âge ou le troisième Âge, Il nous a mis dans 

cet Âge, Il nous a mis dans l'Âge de l'Enlèvement.  Il 
nous a mis à l'Âge de l'ouverture des Sceaux.  Il nous a 
mis à l'Âge où Élie est venu, l'Âge avant que la Terre 

brûle de feu.  Et quand Il nous a établi dans la Parole, 
Il nous a donné nos Écritures - Abraham et Sarah (est-
ce vrai ?) étant changés ; Ruth entre en pleine 

rédemption ; Esther.  Il nous donne nos Écritures et Il 
nous montre nos limites.  Le pouvoir a été donné à 

l'Épouse mais il y a eu le pouvoir donné à la Bête et à 
l'image.  C'est ce dont je parle. 

Jérémie 27 :  
1 Au commencement du règne de Jojakim, 

fils de Josias, roi de Juda, cette parole fut 
adressée à Jérémie de la part de l'Éternel, en 
ces mots : 

D'où vient la Parole ?  Du Seigneur.  À qui fut-elle 

adressée ?  À Jérémie.  Quand vient-elle ?  Vient-elle 
sous le règne de Jojakim, fils de Josias, roi de Juda ?  
Cela vient exactement comme je dis que la Parole vient 

du Seigneur, à l'époque où Panday est le Premier 
ministre.  C'est la même chose.  Bien sûr, ce n’est pas 

différent au niveau national. 
2 Ainsi m'a parlé l'Éternel: Fais-toi des 

liens et des jougs, et mets-les sur ton cou. 
3 Envoie-les au roi d'Édom, au roi de Moab, 

au roi des enfants d'Ammon, au roi de Tyr et 
au roi de Sidon, par les envoyés qui sont 
venus à Jérusalem auprès de Sédécias, roi 
de Juda, 

Comprenez-vous cela ?  Jérémie s'était levé et il avait 
dit que Nebucadnetsar venait les emmener en captivité. 
Savez-vous ce que Sédécias avait dit ?  « Il faudra me 

tuer d'abord. »  Alors il s’est mis à solliciter de l'aide de 
n’importe qui, et il appela le roi d'Édom, et il appela le 
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roi de Moab, et il appela le roi d'Ammon, et il appela le 
roi de Tyr, et il appelé le roi de Sidon, leur demandant 

de l'aide, afin de se fortifier, de sorte que lorsque 
Nebucadnetsar et eux viennent avec cette invasion, ils 

ne pourraient pas le conquérir. 
Ainsi, Dieu a dit : « Ces nations veulent venir pour 

vous aider mais J'ai déjà prononcé une malédiction sur 

lui ? »  Il a dit : « Prenez un joug et envoyez-le à tous.  
Quand ils emmènent leurs messagers vers Sédécias, 
donnez à chacun un joug.  Faites-leur comprendre, 

qu’ils veulent se mêler de quelque chose, et ils essaient 
de s’impliquer dans une affaire, ne sachant pas ce que 

J’ai déjà prononcé.  Et ils le sauront.  Tu es Mon 
prophète confirmé et Ma Parole vient par toi. » 

Pourriez-vous imaginer qu'un Prophète avait déjà 

maudit cette terre et a dit qu'elle serait brûlée après la 
venue d'Élie, mais le monde dit qu'ils sont en train de 

nettoyer l'air, et qu'ils inventent ceci et cela, et 
maintenant ils vont peupler Mars. Et les gens veulent 
tenir compte de cela mais Dieu avait déjà parlé par un 

prophète et avait confirmé que c’était la Bouche de Dieu 
qui avait parlé et l'homme avait déjà lancé le Rocher et 
Dieu, qui venaient au travers d’un tourbillon, des 

éclairs, du tonnerre, des voix et un tremblement de 
terre, et Dieu a dit que la Californie va sombrer, et puis 

vous savez, les gens veulent... 
Il a dit : « Rome dominera le monde. »  Et puis, tous 

les ministres confessionnels disent : « Non, ça n’est pas 

vrai.  Les catholiques sont sauvés, le mouvement 
œcuménique, ils chantent maintenant les chansons qui 
parlent du Sang et ils sont en train de recevoir le Saint-

Esprit.  William Branham est un faux prophète ! » 
 Hein !  Frère, laissez-moi vous dire que si ce Prophète 

a dit qu'ils étaient finis, ils sont finis.  Ils pourraient 
tous avoir l'air aussi vivant que possible, pourtant ils 
sont aussi morts que les morts pourraient l'être. Le fait 

est que vous devez savoir qui était William Branham et 
Celui qui a parlé par lui.  Et si cela se trouvait écrit dans 
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la Bible, et que cet homme a trouvé sa place et a été 
confirmé par Dieu, alors cette Nuée n'était pas une 

supercherie sur l'homme, et l'Épée dans la main de 
l'homme n'était pas une sorte de phénomène qui est 

simplement arrivé, et le Tourbillon qui est descendu, et 
le discernement n'était pas un hasard ou quelque chose 
de spécial qu'il a fait de lui-même un mystique. C'était 

Dieu confirmant par les signes de jugement, confirmant 
une commission, confirmant la Bible, prouvant ces 
Choses nuit après nuit, parce que Dieu avait promis 

qu'Il ferait cela en cette heure avant de détruire ce 
monde.  

Et ces choses-là s’étaient accomplies, et ainsi, ce roi, 
Sédécias, qui était roi, il envoyait toutes ces choses à 
ces gens pour obtenir de l'aide, et Dieu vit ce qu'il 

faisait, parce que personne n'aime se voir jugé. 
4 et à qui tu donneras mes ordres pour 

leurs maîtres, en disant: Ainsi parle 
l'Éternel des armées, le Dieu d'Israël: Voici 
ce que vous direz à vos maîtres : 

5 C'est moi qui ai fait la terre, les hommes 
et les animaux... 

Dieu dit à Jérémie : « Donnez à chacun un joug, à 

tous ces ambassadeurs qui viennent au Sommet.  Allez 
avec environ—bien, 1, 2, 3, 4, 5—allez avec cinq jougs.  

Louez une charrette à bœufs, prenez les cinq jougs, 
placez-vous devant le bâtiment où ils vont avoir le grand 
Sommet et étudiez comment ils vont avoir une défense 

stratégique pour les invasions babyloniennes lorsqu'ils 
rassembleront tous les généraux, comment ils 
détourneront les Babyloniens de prendre leur pays et 

‘Ce Jérémie et sa prophétie, ce qu'il a obtenu là-bas et 
ce qu’il a prophétisé, c’était un gaspillage.  Nous n'allons 

pas l'écouter.’ »  Dieu dit : « Jérémie, allez là-bas et 
donnez à chacun de ces ambassadeurs un joug et dis-
leur de retourner dans leur pays et de dire à leur maître 

que celui-là qui a envoyé ce joug est le Dieu qui a créé 
cette planète.  C'est moi qui ai fait les hommes et les 
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animaux qui sont sur la terre, par ma grande puissance 
et par mon bras étendu, et je donne la terre à qui cela 

me plaît. »  Il dit : « Vous dites que Babylone ne peut pas 
dominer ? »  Dieu dit : « Je l'ai déjà donné à Babylone et 

Je dis que c'est l'heure où ils vont devenir la puissance 
mondiale.  Et Je dis qu'ils auront la haute main sur 
toutes les richesses et tous les échanges commerciaux, 

et Je dis qu'ils contrôleront l'argent américain.  Ils 
contrôleront l'argent de la Russie.  Ils vont briser les 
tigres asiatiques et ils vont contrôler l’argent des Juifs, 

rompre leur alliance et piéger les Juifs.  Je l'ai dit et c'est 
ce qu'ils feront. Et oubliez ce que l'économiste et ce que 

le scientifique et ce que disent les théologiens religieux.  
Mon prophète a déjà parlé. » 

… et je donne la terre à qui cela me plaît 
6 Maintenant je livre tous ces pays entre 

les mains de Nebucadnetsar, roi de 
Babylone, mon serviteur; je lui donne aussi 
les animaux des champs, pour qu'ils lui 
soient assujettis. 

7 Toutes les nations [chaque nation, 
parenté, langue et tribu] lui seront 
soumises, à lui, à son fils, et au fils de son 
fils, 

Qu’est-ce que Dieu fait ?  Dieu montre que le 

royaume va être donné à son petit-fils et ne peut pas 
être ébranlé ; « Ce sera fort jusqu'à ce que le petit-fils 

vienne, jusqu'à ce que le temps de Belschatsar, et il sera 
celui qui fera quelque chose qui Me mettra en colère, et 
ensuite Je le donnerai aux Mèdes et aux Perses.  Je vais 

descendre et écrire de Mon propre doigt sur le mur : 
compté, compté, pesé, et divisé. J'aurai un seul homme 
sur terre qui pourra interpréter cette langue inconnue 

et la parler, et dire ce que cela signifie, pour leur 
montrer l'heure qu’il est. » 

7 Toutes les nations lui seront soumises, à 
lui, à son fils, et au fils de son fils, jusqu'à ce 
que le temps de son pays arrive, 

https://context.reverso.net/translation/french-english/%C3%A9changes+commerciaux
https://context.reverso.net/translation/french-english/%C3%A9changes+commerciaux
https://context.reverso.net/translation/french-english/%C3%A9changes+commerciaux
https://context.reverso.net/translation/french-english/%C3%A9changes+commerciaux
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Son règne avait un temps alloué.  Chaque homme 
avait un temps alloué.  Chaque âge a un temps alloué ; 

chaque nation a un temps alloué.  
...et que des nations puissantes et de grands 
rois l'asservissent... 

« Il deviendra grand, il deviendra puissant et puis le 
moment venu, Je lui donnerai un songe et le montrerai 

dans la cour de ceux qui veillent.  Tout comme Jéhu, Je 
lui alloue quatre générations et puis, au temps du 
seconde Jéroboam, Je te demanderai le sang de Jizreel 

parce qu'il ne M'a pas servi avec un cœur dévoué. »  Dieu 
bénit un homme, Dieu utilise un homme, Dieu donne à 

l'homme un temps alloué.  Dieu laisse l’homme suivre 
son cours et le jour où Dieu dit : « Je retire cette carte 
du rack » il n'y a personne sur cette planète appelée 

Terre, ni sous la Terre, ni au Ciel qui puisse empêcher 
cette chose d’arriver. 

De la même manière, quand Dieu a dit : « Ce Message, 
Il ira jusqu'aux confins de la terre, Il attrapera les Élus. 
»  Ça préparera les Élus, c’est impossible qu’il y ait un 

Élu caché et que ce Message ne le trouve pas.  Vous 
comprenez cela aussi ? 

Et quand Dieu a dit que les Élus obtiendront la foi 

dans ce Message parce que la foi pour l’enlèvement s’y 
trouve ici c’est cela qui les changera, personne ne 

pourrait empêcher la Révélation de venir à cet Élu. Ils 
téteront de El Shaddai, jusqu'à un nouveau corps, 
comme Abraham a tété du Porteur des seins jusqu’à un 

nouveau corps. Exactement ça.   
Ils pourraient le haïr, ils pourraient le jeter dans une 

citerne, ils pourraient le vendre à l'esclavage, et ils 

pourraient faire ce qu'ils veulent.  La vision 
s'accomplira, au temps fixé.  Regardez la souveraineté 

de Dieu ici. 
Et Dieu a dit : 

...que des nations puissantes et de grands 
rois l'asservissent. 
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8 Si une nation, si un royaume ne se 
soumet pas à lui, à Nebucadnetsar, roi de 
Babylone, 

Maintenant, je n'utilise que cette deuxième Écriture 

ici parce que j'ai perdu mon temps ce soir, j’ai perdu 
beaucoup de temps à la chaire. Mais observez quelque 
chose, ma pensée est de vous montrer que la conquête 

d'Israël par Babylone a été les derniers événements de 
la période de transition où la domination des Gentils 
devait s'établir sur Israël et introduire le début du 

temps des Gentils.  
Et quand Babylone est arrivée à ce lieu en 

conquérant Israël, ils contrôlaient tout le commerce, 
toutes les affaires, toute la politique et ensuite ils 
imposaient leur religion à tous ceux qui ne voulaient 

pas se prosterner devant la statue. Voyez-vous d'où je 
viens ?  Et nous sommes encore à ce moment parce que 

nous sommes à la fin de la dispensation des Gentils. 
Qu'est-ce qui va amener Babylone à une puissance 
mondiale complète ?  La conquête d'Israël ; en 

confisquant l'argent des Juifs.  Ils contrôleront tout le 
commerce, toutes les échanges commerciaux, toute la 
politique, tout.   

Quand vous voyez le type de cela ici, la manière dont 
cela arrive, et comment les gens ne pouvaient pas 

reconnaître que les événements modernes se passaient 
autour d'eux, menaient cette nation à devenir une 
puissance mondiale pour contrôler tous les échanges et 

le commerce, et la manière dont Dieu, par la bouche 
d'un prophète, leur ouvrait ce qui se passait, afin qu'ils 
puissent comprendre l'heure et ce qui se passait sur la 

terre, il y a eu beaucoup de gens qui distraient le peuple 
avec toute leur fausse prophétie, prophétisant leur 

pensée, proclamant leurs propres idées, et déstabilisant 
la foi de plusieurs . 

Je veux vous montrer les choses que la Parole dévoile 

et montre et auxquelles elle essaye de préparer l'Église.  
Nous avons toutes sortes de gens qui se lèvent, qui ne 
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sont pas qualifiés pour parler de Dieu, qui n'ont pas 
reçu une révélation de Dieu, qui ne connaissent pas le 

plan pour l'Âge mais qui sont pleins de zèle et de toutes 
sortes de bêtises, essayant d'attirer l'attention parce 

qu'ils sont pleins d'ambition et ils dérangent l'esprit de 
beaucoup de gens en essayant de les éloigner du lieu où 
la Parole essaie de les préparer à sortir. 

Ecoutez. 
8 Si une nation, si un royaume ne se 

soumet pas à lui, à Nebucadnetsar, roi de 
Babylone, et ne livre pas son cou au joug du 
roi de Babylone, je châtierai cette nation par 
l'épée, par la famine et par la peste, 

J'ai fait, J'ai donné, Je vais punir.  Pensez-vous qu’Il 
le fait en suivant le conseil de quelqu'un d'autre là-bas 

?  Vous voyez que le Dieu souverain dirige tout.  Il dit, 
dites à ces rois s'ils pensent que leur pouvoir se trouve 

dans leur politique, et la taille de leur armée, du nombre 
d'épées qu’ils ont, combien de catapultes ils ont, et 
combien de grosses pierres ils ont empilées »  Il a dit : « 

et si cette autre nation pense que maintenant ils 
découvrent, vous savez, du métal et des mines, et ils 
pourraient fabriquer des épées et des armures en acier 

pour leurs soldats, et ils ont des lames sur les roues de 
leurs chars, et ils pensent que cela fait d’eux une 

puissance plus avancée »  Il a dit : « vous retournez et 
leur dites que toutes ces nations qui se rassemblent 
pour soutenir cette nation ici, toutes, Je punirai parce 

que quand Je dirai que Nebucadnetsar de Babylone 
gouvernera le monde, il gouvernera le monde.  Et ceux 
qui sont tenaces pour entrer dans cet esclavage, Je les 

punirai. »   
Vous savez comment Il veut dire qu'Il les punira ? 

Comprenez le langage de Dieu.  Nebucadnetsar lui-
même exécutait  la punition, vous savez, mais le fait est 
que c’est Dieu qui lui a donné du succès sur chacun 

d'eux. 
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En d'autres termes, toute nation sur la surface de la 
terre, les musulmans, les Chinois, Taiwan, la Corée du 

Sud, les Coréens du Nord, le Japon, les Caraïbes, qui 
ne sont pas soumis à l'Église catholique, Mystère la 

Babylone, Dieu le punira.  Ils les briseront, ils 
domineront sur eux parce que Dieu dit qu’en cette 
heure, la Babylone Mystère dominera le monde.  

C’est là où ils vont, chaque dénomination dit : « Nous 
ne reviendrons pas. »  Les Adventistes du Septième 
Jour, les Témoins de Jéhovah disent : « Nous ne 

reviendrons pas. »  Dieu dit que tout le monde y 
retourne. Les Musulmans, Hindous, Bouddhistes, 

Mormons ; tout le monde rentre dedans. 
Mes amis, comprenez la Parole ici.  Comprenez la 

Parole. Qu'est-ce que Dieu a dit ?  Écoutez comment 

Dieu Se révèle : « Allez leur dire qui est assis là au 
sommet, dites-leur que c’est Moi qui ai fait la terre, Moi 

qui ai fait l'homme, Moi qui ai fait tous les animaux des 
champs, et regardez sur quelle planète ils vivent.  
Demandez-leur sur quelle planète ils vivent et 

demandez-leur d'où cela vient.  Dites-leur que Celui qui 
a fait cela est Celui qui parle à travers de vous.  

Et dites-leur Celui qui contrôle l'espace, le temps et 

le destin des hommes, et qui leur donne de l'eau à boire 
et de l'air à respirer, et qui envoie de la nourriture sur 

la terre, et qui peut mettre un tremblement de terre où 
Il veut et un tourbillon, et ébranler la chose entière , et 
ouvrir la couche d'ozone ; dites-leur que c'est Moi qui 

dis qu'ils  sont en train de passer  ; parce que quand je 
concevais  Mon plan, c'est ainsi que Je l’avais établi 
parce que Mes œuvres ont été terminées avant le 

fondement du monde et Je n’ai jamais eu une nouvelle 
pensée, et Je ne change pas Ma pensée à propos de Ma 

Parole. Dites-leur que Je suis le Dieu Souverain, J'aime 
ça et je le fais comme ça.  Dites-leur que Je fais le bien 
et que Je fais le mal, dites-leur. Dites-leur que J'habite 

seul, où il n'y avait ni atome, ni molécule, rien, il n'avait 
pas de conseiller. »             
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Comprenez-vous que c'est le même Dieu qui a parlé 
à Jérémie, il est celui qui a parlé à Malachie 4, qui a 

parlé par Élie le Prophète en les derniers jours ? Avez-
vous compris quand il a dit : « La voix de Dieu en ces 
derniers jours », qu’il ne s’agissait pas un homme qui 
cherchait simplement un titre à donner à un message 
qu’il prêchait ? Comprenez-vous que lorsque cet homme 

a dit ‘Le Signe de la Sémence du temps de la Fin’ il ne 
cherchait pas un titre pour paraître profond ?  Vous 

comprenez ? 
Maintenant, saisissez cela.  Il dit :   

… [et n’importe qui] et ne livre pas son cou 
au joug du roi de Babylone, je châtierai cette 
nation par l'épée, par la famine et par la 
peste, dit l'Éternel, jusqu'à ce que je l'aie 
anéantie par sa main.  

Maintenant, observez le mystère de Dieu, mes amis. 
Babylone arrivait—Dieu a dit quoi ?  « J'ai divisé les 
nations.  J'ai fixé leur limite.  De la même manière que 

Je place l'Épouse dans son héritage et qu'Elle travaille, 
et c'est l'Heure où Elle va venir prendre cette position et 
exercer Son pouvoir, J'ai aussi dit que Je laisserai 

Babylone entrer en scène et elle aura tout le pouvoir 
économique, tout le pouvoir politique et tout le pouvoir 

religieux.  J'ai dit qu'elle l'aurait et que je frayerai le 
chemin, et qu'elle entrerait et l'aurait.  Je le leur donne.  
Je laisserai les hommes pénétrer dans Mon laboratoire.  

Je vais les laisser accéder à certaines choses pour y 
entrer » car Il a besoin d’une bonne victoire.  Il a besoin 
d’une bonne victoire.   

Lorsque Lucifer, la Bête et les rois de la terre et leurs 
armées se réunissent et ils unissent le monde entier et 

le séjour de mort accompagne la Mort, alors le Ciel va 
venir sur la scène avec toute la vie derrière Lui. Et la vie 
et la mort vont se rencontrer, et la bataille qui a 

commencé au Ciel se terminera à Armageddon, et Dieu 
montrera qui entrera dans le Millénium et qui régnera 

sur toute la terre.  
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Mes amis, laissez-moi vous dire que ce Message qui 
nous est venu, n'est pas un Message faible.  Ce message 

qui nous est venu n’est pas « quelque chose incertaine » 
« un peut-être » non, non, non !  Ce Message qui nous 

est venu, Dieu Lui-même, la Divinité a parlé en cette 
heure.  Dieu a parlé de façon audible. Il a dit : « Je 
conduisais ma voiture et, aussi clairement que vous 

entendez ma voix, Il a parlé du Ciel en disant : 'Et Il est 
allé à Nazareth et le prêtre Lui a donné le Livre.' »  La 
voix a dit : « Ramasse cette pierre, lance-la en l’air. » 

Il a dit : « Cela a fait trois détonations.  Les hommes 
ont entendu les détonations, j'ai entendu les mots.  Il a 

dit : « Le jugement se dirige vers la Côte Ouest. » Il a dit 
: « Je parlais et pendant une demi-heure, je ne savais 
même pas ce que je disais. » Et ces hommes ont dit : « 

Frère Branham, tu disais que Los Angeles qui se fait 
appeler la cité des anges sera engloutie sous la mer. Ce 

sera pire que Capharnaüm.  Ce sera pire que les 
derniers jours de Pompéi.  La colère de Dieu mugit ; il y 
a des fissures en dessous et la Californie disparaîtra, et 

un raz de marée se frayera un chemin vers le désert de 
l'Arizona sur 400 kilomètres de longueur, 15 cents miles 
de largeur. »  Il dit : « Trois cents miles de profondeur ; 

il glissera dans l'océan.  Il ne sera plus. »  Il a dit : « 
Pensez à ce qui va arriver. »  Il a dit : « Quand j'en suis 

sorti, je suis retourné et j'ai regardé dans la Bible et j'ai 
vu que Jésus a dit presque les mêmes mots quand Il 
s'est levé ce jour-là et a dit : ‘O Capharnaüm, toi qui t’es 

élevée…’ »  
Il a dit : « J'ai regardé ces villes côtières et la manière 

dont ce tremblement de terre les a détruites à la fin du 

ministère du Fils de l'homme. »  Vous le comprenez ?  
Pensez !  Pensez à ces choses.  Lorsque vous pensez à 

ces choses, vous ne pouvez pas vous fatiguer à servir 
Dieu, vous ne pouvez pas être frustré. 

C'est quand ces choses ne sont pas dans votre esprit 

et le Message pour vous c’est “Third Exodus Assembly” 
« N.D.É. - L'Assemblée du Troisième Exode » et lorsque 
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vous venez et que vous n'avez pas vu celui qui est à 
l'église ce soir et que vous constatez tel ou tel qui se 

passe là-bas, et après vous dites « je ne sais pas 
vraiment ce qui se passe. »  Et puis Satan tourne vos 

yeux sur quelqu'un d’autre qui fait des bêtises dans 
l'église, et vous dites : « Regardez un peu là pour voir ce 
qui se passe dans cette église ici, regardez ce qui se 

passe dans cette église ici, regardez là, ce qui se passe 
dans l'église.  Regardez là, ce qui se passe dans l'église. 
» [Frère Vin montre du doigt le pupitre – N.D.É.] 

Et permettez-moi vraiment d’insister sur cela, vous 
allez et vous trouvez quelque part où cette chose se 

passe et vous revenez me dire ; Je veux y aller moi aussi. 
Qui le fait comme ça ?  C’est la Bible.  C’est le Message. 
C'est le moment, c'est la saison, et ce sont les 

événements modernes.  Cela ne vient pas en lisant des 
journaux.  Il s’agit de garder vivant ce que le Messager 

a dit ; en disant de nouveau ce qu'il a dit pour mettre 
l'église au pas, afin qu'ils ne sortent pas de la route. 
C'est la sentinelle dans la tour qui voit la tempête de 

jugement qui approche et qui sait qu'il vaut mieux avoir 
le Stabilisateur sur le navire.  Vous feriez mieux de 
trouver le Refuge parce que ce sont les événements par 

lesquels nous allons voir comment Babylone a dû 
prendre Israël pour devenir la puissance mondiale, 

contrôler tous les aspects économiques, commerciaux 
et politiques, puis ils imposeront leur religion à tout le 
monde. 

Et je vais vous montrer exactement comment ils 
brisent les nations économiquement, comment ils les 
prennent politiquement, sous vos yeux.  Chaque jour, 

vous suivez l’actualité, vous lisez les journaux et vous 
n’arrivez pas le voir.  Je vais vous montrer dans la Bible, 

dans ces choses ici, comment ils le font à nouveau.  Et 
alors, vous serez en mesure de me dire si Dieu parle, ou 
Dieu ne parle pas, ou si vous savez où vous allez, ou si 

vous n'êtes pas certain de ce qui se passe.  Alors vous 
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pourriez me dire si c'est incertain et me montrer si ce 
n'est pas le cas dans la Parole. 

Pensez-y parce que là à Babylone, il y avait un type 
de Mystère La Babylone ici.  Babylone était la puissance 

mondiale, cette Mystère Babylone est devenue la 
puissance mondiale. Babylone contrôlait tout et 
Babylone n’est devenue une puissance mondiale qu'en 

prenant Israël.  Et en ce moment, Rome a obtenu l'or, 
les Juifs ont obtenu les titres financiers.  Ils doivent 
faire l'alliance, ils doivent faire pression sur eux.  

Ces choses qui se déroulent devant vos yeux et 
devant la face du monde et qui font concentrer les yeux 

du monde entier là-bas, pourquoi est-ce ?  C’est pour 
un territoire dont la Bible a parlé.  Mais savez-vous ce 
qui va se passer ?  Des nations vont faire pécher leur 

âme en refusant de regarder la Parole.  Des nations qui 
s'appellent des nations chrétiennes.  Les présidents qui 

se disent chrétiens vont nier que la Bible est la Parole 
de Dieu et qu'Israël est le peuple de Dieu et que c'est 
leur héritage.  De la même manière, ils nieront que 

l'Épouse est la vraie Église avec la vraie doctrine, et ils 
voudront faire de la dénomination et de l'Église 
catholique et de l'Église protestante la vraie église et ils 

persécuteront la vraie Épouse et ils scelleront leur 
destin en enfer.  C’est ainsi qu’ils y entrent.  C’est ainsi 

qu’ils y entrent. 
Et vous n’êtes peut-être rien, vous pourriez être une 

statistique dans une nation, dans une entreprise, mais 

savez-vous quelque chose ?  En ce qui concerne ce Livre 
ici, vous n'êtes pas des statistiques. [Frère Vin brandit la Bible –

N.D.É.] Vous y êtes révélée comme l'Épouse de Jésus-

Christ, une partie de la famille de Dieu, une partie des 
croyant dans le Message du temps de la fin. 

Et alors que les rois, les puissants du monde et les 
coopérants n’arrivent pas à se retrouver à l'intérieur ici, 
vous vous marchez ici chaque jour avec la Parole qui 

brille, vous montrant où Dieu vous emmène, par la 
grâce de Dieu. Et c'est le Livre qui compte, pas le livre 
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de l'entreprise, pas un journal d'église.  C'est ce qui 
compte ; pas un magazine scientifique, pas une 

émission de télévision, Ceci – la Parole, ça compte.  Dieu 
jugera le monde par quoi ?  La Parole de Dieu Tout-

Puissant, c'est la norme ici.  C'est l’échelle avec lequel 
Dieu mesure l'homme et les nations.  Et Cela nous a été 
restitué par la bouche d'un Prophète confirmé.  Le 

temps est écoulé ce soir, mettons-nous debout. 
On a deux Écritures, j'ai lu la première quand je vous 

ai dit de vous asseoir, alors j'allais lire la deuxième pour 
vous maintenant parce que j'allais lire les trois debout 
mais maintenant le service est terminé.  Et donc, en 

quelque sorte je télégraphie certaines de mes pensées 
afin que vous puissiez voir ce que nous sommes en train 
de voir.  Parce que la raison pour laquelle cela est mise 

dans la Bible est de vous montrer comment Babylone 
deviendra la puissance mondiale en prenant Israël pour 

contrôler le monde. 
Rappelez-vous que lorsque vous lisez la Bible, ce n'est 

pas l'histoire juive, les Sept Sceaux sont ouverts, c'est 

un mystère de la prophétie des derniers jours.  
Lorsque nous en arrivons à l’occupation : comment 

ils contrôlent le travail, comment ils contrôlent 
l'économie, comment ils contrôlent la richesse, 
comment ils mettent en place leurs propres premiers 

ministres et présidents ; c'est dans la Bible.  C'est dans 
la Bible.  Savez-vous pourquoi ?  Il leur est donné.  C’est 
mes pensées ce soir : « Le pouvoir leur fut donné ». 

Dieu a dit : « Ils ne veulent pas suivre Nebucadnetsar, 
Je les punirai, Je les affaiblirais.  Ils devront entrer dans 

la chose.  Ils ne resteront pas neutres. »  Pensez-vous 
que vous resterez neutre ?  Comment peut-on rester 
neutre ?  Ce n'est que du blé et de l’ivraie. L’Un a semé 

sa récolte, elle doit être rassemblée.  L’autre a semé Sa 
récolte, Il est en train de la rassembler aussi.  Les deux 
récoltent leurs récoltes en cette heure.  Les Ivraies sont 

liées dans quoi ?  Le mouvement œcuménique.  Le 
message du septième ange est quoi ?  Rassembler 
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l’Épouse, l'Épouse-Blé ensemble.  1964, Le Temps De La 
Moisson.  Au moment de la récolte, les moissonneurs 

sont dans les champs. 
Il a dit : « J'entends la moissonneuse-batteuse qui 

arrive ; les pailles volent partout mais le Blé va au 
grenier. »  Êtes-vous l'un de ces grains de Blé ?  
Comprenez-vous ce qui se passe dans votre vie ?  Vous 

avez des pailles autour de vous.  Vous vous retrouvez 
sous les sabots du taureau ?  Voyez-vous comment le 

taureau vous piétine ?  Vous êtes à l'aire, le battage 
entre la moisson et la récolte.  Qu'est-ce que le temps 
de la moisson ?  Moissonner, battre en l’air, récolter.  

Où Ruth a-t-elle reçu la confirmation de la promesse 
et reçu la portion, six mesures ?  A l’aire de battage.  

Quand a-t-elle vu Boaz pour la première fois ?  Le temps 
de la moisson.  Quand a-t-elle mis au monde Obed ?  
Frère, après la moisson, c’est terminé. 

Pensez-y !  Lorsque les champs ont été récoltés, il n'y 
avait plus rien qui est resté là-bas.  Le rassemblement, 
c'est quoi ?  La fête des tabernacles ; tout le travail à la 

fin de l'année.  Qu’est-ce qui vous arrive dans votre 
petite vie ? Mais si le diable pouvait garder votre esprit 

uniquement sur l'argent, le travail, la beauté, la mode 
et l'ambition, il vous a déjà manipulé.  Si la Parole 
pouvait vous libérer ; vous connaîtrez la Vérité et la 

Vérité vous affranchira, que vous ne soyez pas étouffé 
par les soucis de la vie, vous ne vous conformerez pas 

au modèle de ce kosmos.  Vous êtes transformé par le 
renouvellement de l’intelligence.  Votre pensée est 
filtrée.  Vous avez le goût d'un homme saint.  Vous vous 

attendez à voir la promesse de votre âge se confirmer 
dans votre vie. 

C’est bien ce soir que nous n’ayons pas trop abordé 

mais là-dedans, je suis sûr que vous avez vu la 
souveraineté de Dieu.  Vous avez vu comment le dessein 

de Dieu est, et ce qui est en train de se passer. 
Il n'y a pas de pouvoir, que ce soit la politique, la 

religion, les finances, il n'y a pas de milliardaire, il n'y a 
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pas de nation, il n'y a pas d'armes scientifiques que 
l'homme a fait, il n'y a rien qui existe, il n'y a pas de 

diable qui puisse empêcher la Parole de Dieu de 
s’accomplir dans le temps et la saison, et la manière que 

Dieu a dit.  Savez-vous pourquoi ?  Il opère toutes 
choses d’après le conseil de Sa volonté.  Il sait tout et Il 
a le pouvoir de les réaliser.  C'est Son immuabilité, c'est 

Son invariabilité, c'est Sa souveraineté.  N'êtes-vous pas 
content pour un tel Dieu ? Vous n’avez pas besoin 
d’allumer une petite chose en argile avec une petite 

mèche à une idole quelconque. 
Pendant que l'homme essaie de le faire, Dieu Lui-

même veut verser Son huile en vous, dans votre vase 
d'argile, vous enflammer par le baptême du Saint-Esprit 
et du Feu, et que l'image du Dieu vivant se reflète en 

vous, marche en vous, agit à travers vous, projette Sa 
promesse à travers vous (amen) et ensuite vous aurez 

un festival de Lumière parce que vous êtes la Lumière 
du monde.  Amen !  Gloire à Dieu !  C'est là que Dieu 
veut que vous marchiez en tant que croyant.  C’est là 

que Dieu veut que vous Le serviez, mes amis.  Ne le 
désirerez-vous pas ce soir ? 

Je lisais la Bible.  Je ne faisais que lire l'Ancien 

Testament pour vous, mais voulez-vous connaître le 
secret de ces choses ?  Tout dans le Nouveau Testament 

se trouve d’abord dans l'Ancien Testament.  Il n'y a rien 
dans le Nouveau Testament qui ne soit pas dans 
l'Ancien Testament.  La raison pour laquelle Il se trouve 

dans le Nouveau Testament est parce qu'il se trouve 
dans l'Ancien Testament.  Et la seule façon de savoir 
comment cela se déroulera dans le Nouveau Testament, 

il faut que vous reveniez en arrière et voir comment cela 
s'est passé dans l'Ancien Testament parce que Ça c'est 

l'ombre de Cela 
Il a dit : « Si je vois un homme, un petit bout d’homme 

tout chétif là-bas il ne peut pas correspondre à un gros 

éléphant ici.  Non, non, non, non.  Parce que cela est 
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mis là pour refléter ce à quoi la chose ressemblera 
quand elle arrivera ici. 

Et c'est pourquoi quand les gens veulent dire qu'ils 
connaissent Dieu et ont la connaissance de Dieu et ils 

ont saisi Dieu, vous savez qu’elle est le premier moyen 
qu’il y a pour le savoir ?  Dites-vous ceci : « Avant que 
nous arrivions si loin ici, dites-moi simplement, 

pourriez-vous avoir la foi en cela ?  Pourriez-vous 
montrer que vous n'allez pas laisser cela ?  Êtes-vous 
sûr que, quelle que soit la circonstance qui vous arrive, 

vous allez répéter ceci de nouveau, et même si le diable 
commence à rire, vous savez qu'il ne fait que bluffer, il 

doit s’en aller parce qu'il ne peut pas lutter contre cela 
?  

La seule chose avec laquelle vous pourriez faire cela, 

mon ami, c'est la Parole.  Et si c'est la Parole, il ne suffit 
pas simplement de la citer à partir de la Parole ; Cela 

doit vous être révélé.  Vous le voyez ici dans son temps 
et dans sa saison, vous le trouverez ici, et vous pourrez 
y faire reposer votre vie et si cela ne s’accomplit pas, 

alors les paroles de Dieu ont failli.  Alors, Dieu a dit 
quelque chose dans la Parole—parce que vous ne 
pouvez pas le voir dans l'Ancien Testament, le voir dans 

le Nouveau Testament, et la voir s’aligner pour 
aujourd'hui et dire que cela pourrait être faux, non, 

non, non, c'est comme ça vous savez que c'est juste ; 
parce que pour qu'Il soit juste, Il doit d'abord être dans 
l'Ancien Testament, puis le trouver dans le Nouveau 

Testament et ensuite trouver que cela se produit dans 
les derniers jours, et puis vous avez la raison.  

Dans la bouche de trois témoins, Il est établi que c'est 

la Vérité, donc vous avez la vraie Parole.  Alors, ce serait 
bien pour l'instant, (même) si nous devons vivre vingt 

millions d'années avant la venue de Jésus ; frère, à la 
fin de ces vingt millions d'années, vous n'allez pas 
essayer d'améliorer cela ; Ce serait la même chose.  

Voilà pourquoi cela s'appelle un Absolu auquel vous 
pouvez vous attacher.  C’est pourquoi le Saint-Esprit ne 
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pointe que vers la Parole.  Comme la boussole est faite 
pour pointer vers l’Étoile Polaire, elle ne pointe pas ici, 

et puis pointe ici et puis encore pointe ici et pointe ici, 
non !  Elle pointe vers une chose.  Elle est fixée sur cette 

seule chose parce que cette chose ne bouge pas.  
Ensuite, vous avez quelque chose de réel. 

Mon frère, ma sœur, laissez-moi terminer ici ce soir.  

J’enfonce ceci maintenant.  Maintenant, nous parlons 
d'un besoin que vous pourriez avoir.  Eh bien, si c’est le 
cas et vous pouvez trouver ce que la Parole de Dieu dit 

à propos de votre guérison, de votre délivrance, de votre 
problème, comment un problème pourrait-il vous 

troubler lorsque la Bible est mise en place pour vous 
montrer qu'il n'y a pas de problème qui existait pour 
l'homme en dehors de la chute d'Adam.  En dehors de 

la chute d'Adam, l'homme n'a eu aucun problème.  Et 
avec la venue de Jésus, cela a réglé tous les problèmes.  

Alors, nous sommes bénis de toutes les bénédictions en 
Jésus-Christ.  Alors, le Saint-Esprit maintenant, veut 
s'emparer de vous pour vous conduire dans la Parole, 

pour emmener à posséder en Christ ce que Dieu a placé 
là dont vous avez besoin car tout ce dont vous avez 
besoin, c'est en Christ.  Il n'y a rien dont vous avez 

besoin qui soit en dehors de Christ.  Dieu n'a pas deux 
endroits pour traiter avec les gens, Dieu n'a qu'un seul 

endroit, c'est en Christ.  
Vous pourriez être à l'église, mais peut-être vous 

n'êtes pas encore en Christ.  Peut-être vous savez 

comment quitter la maison et venir à l'église. Vous savez 
peut-être où vous devez prendre votre taxi.  Vous savez 
peut-être où vous arrêter.  Vous savez peut-être 

comment il faut parcourir cette route.  Vous savez peut-
être comment vous asseoir directement sur le siège 

même où vous êtes assis, mais vous ne savez peut-être 
pas comment sortir de votre maladie pour entrer dans 
la Parole où vous serez guéri.  Mais si vous pouvez 

recevoir les instructions et les suivre, le Saint-Esprit 
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peut vous guider dans votre voyage jusqu'à ce que vous 
arriviez à l'endroit même où vous pourriez être sauvé. 

Je veux que vous croyiez cela ce soir.  Je peine ici 
avec vous. Je travaille ici avec vous.  J'essaye de 

m'assurer de bien fermer le service.  J'essaie de 
m'assurer que j’ajoute cela maintenant pour certains 
d'entre vous ici, afin que vous puissiez avoir une base 

pour votre foi, le Dieu souverain à cette heure, dans 
l'ombre.  

Pouvez-vous imaginer la consolation cela a été pour 

Jérémie qui a dû sortir et donner la prophétie, et puis 
voir les hommes rire de cette prophétie comme si elle 

n'avait aucune valeur ?  Et ils ont commencé à prendre 
des dispositions pour se protéger et ils ont commencé à 
unir les gens et ils ont commencé à faire des choses 

pour qu’il se passe différemment parce qu'ils ne 
respectent pas l'homme ou ce que l'homme a dit.  Ils 

pensaient que c'était juste un discours religieux.  « Et 
Dieu s'est assis et croisé les bras et remué les orteils » 
c'est ce que nous lisons ?  Dieu a dit : « Tu feras un joug. 

» 
Savez-vous qu'il y a un endroit dans la Bible, le 

chapitre suivant, un autre homme s'est levé et a dit 

qu'ils reviendraient en deux ans ?  Savez-vous qu'il est 
mort la même année en essayant de contredire le 

prophète ? 
Mes amis, laissez-moi vous dire quelque chose. Vous 

voyez, selon beaucoup d'entre vous, ces choses sont des 

histoires.  Cela ne donne pas la révélation de Dieu, 
comment Dieu est, vous savez.  Ce n'est pas une 
situation décrite dans laquelle les gens se trouvent et 

c'est la façon dont Dieu réagit à cette situation. 
Comment allez-vous obtenir votre guérison dans la 

Bible ?  Vous trouvez une situation où un homme était 
malade et comment Dieu a guéri cet homme.  Comment 
pensez-vous qu'un homme est jugé ?  Vous trouvez une 

situation où un homme se trouve en quelque chose et 
Dieu juge cet homme comme ça.  Voilà pourquoi c’est 
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un miroir.  Voyez lequel de ces Johnnies vous êtes.  
Voyez comment vous vous reliez à Dieu.  Voilà comment 

Dieu est.   
C'est pourquoi la foi pouvait croire en Dieu pour les 

choses.  C'est pourquoi la foi peut dire : « Père, Tu as 
promis cela.  Tu as encouragé Jérémie quand tous ces 
gens disaient et même des gens prophétisaient, « ainsi 

dit le Seigneur » que cela ne peut pas être et que cela 
n'allait pas se produire, Tu es revenu et Tu lui as parlé 
et lui as dit : ‘Dites même à ceux qui prophétisaient, et 

dites à ces autres personnes, Moi, Dieu qui a fait la 
planète, qui a fait l'homme… ils sont homme, dites-leur 

que J'ai fait homme.  Ils sont sur la terre, dites-leur que 
J'ai fait la terre.  Ils voyagent ici sur un taureau ou un 
cheval, dites-leur que J'ai fait les animaux.  Dites-leur 

que J’ai dit cela.’ »  Et quand Il dit, vous êtes aussi guéri, 
vous êtes guéri.  Et quand Il dit, vous allez vivre, Il ne 

se soucie pas de ce que dit le médecin.  Comprenez-vous 
ce que je dis ?   

Et quand Il dit que pour vous c'est fini, vous pouvez 

avoir la paix, vous allez dans l'Enlèvement, je mets Mon 
Sceau sur vous, je réclame que vous êtes les miens, 
frères, Il se  préoccupe pas  de ce que dit votre voisin, 

de ce que les vos collègues au travail disent : Il ne se 
préoccupe pas  lorsque  eux ils rappellent ce que vous 

faisiez longtemps dans le passé, cela ne signifie rien. 
Il dit : « Allez leur dire que l'Enlèvement est Mien.  Je 

choisis les gens, le Souper des Noces est à moi, Je 

change leurs corps.  Je donne la Puissance de 
Transformation.  Je donne le moyen de transport.  J'ai 
préparé le Vin ; Je le sers.  J'ai la théophanie qui les 

attend.  Je les ramène.  Dites-leur que c'est à Moi, Je 
l'ai fait.  Je le donne à qui Je veux. » La promesse est 

certaine ; Il est le Chef, Il est le Consommateur.  Il tient 
toute Sa Parole.  Il tient toute Sa Parole.    

Inclinons la tête et fermons les yeux ce soir.  En 

pensant à l'amour dont Il nous a aimés, Il nous a 
appelés. Nul ne peut venir, si le Père ne l'attire. « Je ne 
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perdrais nul de tout ce qu'Il M'a donné, mais que Je le 
ressusciterai au dernier jour.  Je connais chaque 

personne par son nom et ils Me connaissent. » 
Père, nous inclinons nos cœurs en Ta Présence. Quel 

Dieu puissant Tu es !  Quel bon et magnifique Dieu Tu 
es.  Quelle assurance et combien est forte Ta 
consolation.  Combien est ferme et sûre Ton espérance 

que Tu as donnée, Père.  Combien grand est Ton Refuge 
que vous nous avez fourni pour que nous puissions 
nous réfugier, Seigneur, et être en sécurité. 

Oh, Dieu bienveillant, ce soir, quand nous pensons, 
oh Dieu, que Celui qui tient le monde suspendu dans 

l'espace (alléluia !) cette même main me soutient.  
Alléluia !  Gloire et louange au Dieu vivant.  

Quand nous pensons à la façon dont Tu as brisé les 

puissances de Satan et Tu l'as dépouillé de chaque droit 
légal, comment, oh Dieu, Tu as vaincu la mort, 

comment Tu as vaincu l'enfer, comment Tu as vaincu la 
tombe, comment Tu as les clés, Père, oh Dieu, comment 
Tu as la puissance de donner la vie.  Père, quand nous 

pensons, oh Dieu, que Tu es la Résurrection et la Vie, 
oh Dieu, Père, nous nous réjouissons ce soir, sachant 
que nous ne servons pas un mythe, un concept, un 

Dieu théorique.  Nous ne servons pas une idole, pas une 
superstition mais Oh Dieu, Tu nous as donné une 

autant plus certaine Parole prophétique.  Tu nous as 
donné une Ancre de l'âme, une espérance sûre et solide.  
Oh, Dieu en Toi, il n'y a ni changement ni ombre de 

variation ce soir.  Ta fidélité est grande, grande, grande 
!  Sur Christ le Rocher solide, nous nous tenons.  Tous 
les autres terrains ne sont que du sable mouvant.  Nous 

n’osons pas nous reposer sur les plus doux appuis, 
mais nous nous reposons entièrement sur le Nom de 

Jésus ce soir.   
Oh, nous Te remercions ce soir, Père, d'avoir assuré 

Ta Parole, Père.  Tu as assuré Ta promesse.  Tu es le 

Dieu qui opère toutes choses d'après le conseil de Ta 
volonté, Ô Dieu.  Tu as fait tout selon Ton bon plaisir.  
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Rien n'a été fait sans Toi, Père.  Oh Dieu, Tu es Celui, 
Seigneur, qui a conçu le grand plan.  Tu es le Grand qui 

le permet, Père.  Tu es Celui qui a fixé les limites de 
chaque homme, chaque nation, chaque bête, chaque 

oiseau, chaque poisson.  Alléluia !  Tu es Celui qui règne 
dans tout Ton univers.  Oh mon Dieu, le fait que Tu es 
descendu. 

Tu t’es dévoilé.  Tu as ôté les sceaux de sur Toi-même.  
Tu T’es révélé.  Tu t’es laissé voie en pleine vue. Non 
seulement cela, mais Tu es entré dans les cœurs des 

vrais croyants.  Tu as dit : « J'habiterai en vous, Je 
marcherai au milieu de vous, Je serai votre Dieu et vous 

serez mon peuple. »  Oh mon Dieu, marche dans nos 
pieds, parle à travers nos lèvres, pense avec nos esprits, 
travaille avec nos mains, crois avec nos cœurs. 

Seigneur, je prie ce soir Père, que Ton Saint-Esprit 
donne une  déversement dans le cœur des ceux qui sont 

affamés, dans le cœur de ceux qui peuvent croire en Ta 
Parole et Lui obéir, et se vider et se préparer Père ; ceux 
qui sont prêts à déterrer les déchets de leur vie, à 

déterrer tout, oh Dieu, ce qui est charnel et contraire à 
Ta Parole ce soir, pour  se vider pour que le Saint-Esprit 
puisse entrer.  Ceux qui ne sont pas satisfaits 

seulement d'une vie sanctifiée, juste d'une vie morale et 
honnête, mais ceux, cher Dieu, qui désirent être 

remplis, chargés, débordés avec le Saint-Esprit, 
sachant que Tu as promis un baptême du Saint-Esprit 
et du Feu Seigneur, qui pourrait tout ôter complètement 

Père, chaque péché, Seigneur, chaque convoitise, 
chaque démon dans leur atmosphère.  Tu peux les 
changer.  Seigneur Dieu, ce baptême du Feu pourrait 

ôter chaque esprit critique, chaque mauvaise attitude, 
et Seigneur, l'Eau pourrait venir et ils pourraient revêtir 

leur beauté de l'Eden, et ces épines et chardons, ces 
piquants cher Dieu, Seigneur, se transformeront en une 
rose, deviendront une feuille tendre, quelque chose de 

beau, un lieu où l'oiseau pourrait venir et l'abeille 
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pourrait venir se poser, oh Dieu.  Que Tu l'accordes ce 
soir. 

Père, nous Te remercions, cher Dieu, que nous 
puissions être en Ta présence ainsi et que Ta puissance 

puisse se mouvoir parmi nous.  Dieu Tout-Puissant, je 
prie ce soir, Père, que Tu brises toutes les chaînes.  
Satan, menteur, trompeur, démon du séjour des morts 

qui a essayé de dérober au peuple de Dieu à des 
bénédictions qui lui appartiennent, qui essaient de les 
aveugler ; tu, le dieu de ce monde mauvais, toi qui 

travailles dans la tromperie, tu qui viens dans ta 
subtilité et ta ruse et qui essaies de paralyser la foi, tu 

es exposé ce soir diable !  Le Puissant Conquérant est 
trop fort pour toi.  Tu es un diable condamné !  L'enfer 
t’attend.  Tes œuvres sont détruites en cette heure, 

complètement autour de la vie de l'Épouse de Jésus-
Christ parce que tu ne peux pas les arrêter.  Ils sont 

prédestinés à prendre position et à te nier.  Et tu seras 
écrasé sous leurs pieds, diable.  Nous te réprimandons 
d’aller loin de ce lieu et des enfants de Dieu ce soir !  

Libère-les au Nom de Jésus-Christ ! 
Dieu Tout-Puissant, laisse que la foi du Dieu vivant 

se meuve dans le cœur de Tes enfants afin qu’ils 

puissent se lever et réclamer leur délivrance, qu’ils 
puissent proclamer leur victoire, qu’ils puissent agir 

Père de grâce, sachant que tu n'es pas un Dieu qui 
donne et reprend par la suite.  Tu es un Dieu qui parle 
Ta Parole.  Et quand ils Le croient et Le mélangent avec 

la foi, Tu L’accompliras dans leur vie parce que cela Te 
glorifie. 

Nous Te remercions, Seigneur.  Nous Te louons. Nous 

magnifions Ton nom ce soir.  Oh, quel Dieu Puissant 
que nous servons.  Combien Tu es glorieux. Combien 

Tu es puissant.  Toute action de grâce, toute la louange, 
toute la force, toute la domination soient à Toi, Agneau 
de Dieu, car Tu es digne !  Tu es digne, oh mon Dieu, 

Tu es digne.  Nous T'aimons, Jésus.  Nous Te louons, 
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nous Te magnifions ce soir.  Béni soit le Rocher de notre 
salut.  Hosanna !  Hosanna !  Hosanna !    

Seigneur Dieu, que Tu fortifies Ton peuple en cette 
heure.  Que Tu les élèves un peu plus haut, oh mon 

Dieu.  Que Tu les libères, Père, et qu’ils marchent dans 
la liberté que Tu les as affranchis.  Nous Te remercions, 
Seigneur.  Nous louons Ton Nom puissant ce soir.  Oh, 

alléluia, alléluia, alléluia !  Gloire et louange, gloire et 
louange, gloire et louange à Toi, à Toi Seigneur, car Tu 
es digne ce soir.  Seigneur, nous Te magnifions, nous 

T'exaltons.  Nous T’exaltons, Seigneur.  Nous T’exaltons 
ce soir.  Alléluia, alléluia. Gloire à Dieu.  Gloire à Dieu 

dans les lieux plus hauts.  Merci Jésus.  Merci Seigneur.  
Oh, merci Seigneur. Merci Seigneur.  Merci Seigneur.  
Alléluia !  Alléluia ! 

Oh mon Dieu, donne à Tes enfants la foi d'un 
astronaute pour disposer leurs ailes à s’élever, 

Seigneur, oh Dieu, dans la dimension du surnaturel, 
Père.  O Dieu, qu’ils s'éloignent de toutes ces vieilles 
théories et de ces vaines idées, et qu’ils voient la 

simplicité de Dieu.  Qu’ils voient, ô Dieu, que tu as une 
voie pourvue, Père, alors que la Parole est apportée, Elle 
accorde pleinement une entrée dans ces réalités, ces 

réalités infaillibles, Père. 
Père, que Tu leur donnes, à tous ceux qui sont dans 

le besoin ce soir, même ceux qui ne sont pas ici, cher 
Dieu; ceux qui pourraient être malades physiquement, 
Ô Dieu, ceux, Ô Dieu, qui pourraient crier Père, d'être 

touché de Toi ce soir ; ceux, oh Dieu qui n’ont  pas pu 
venir à la maison de Dieu, Père, à cause d'une 
circonstance qui les a empêché  ; ceux qui sont faibles 

et qui s'éloignent Père, ceux qui sont confus, ceux qui 
ont été manipulés par des séducteurs, oh Dieu, Père, ils 

ne peuvent pas leur présenter de Vérité, cela ne peut 
pas les aider, mais au contraire, souhaite les  dominer 
et prendre de l'autorité sur eux.  Je prie que Tu brises 

ces choses.  Je prie que Tu exposes cette folie.  Je prie, 
oh mon Dieu, Père, Tu les chasses et les enlèves de Tes 
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enfants, toutes ces obstacles ce soir.  Au Nom de Jésus-
Christ, que Ton église avance.  Que Ton église marche 

dans la Lumière de Dieu.  Que le Saint-Esprit se meuve 
parmi le peuple, Père. 

Oh, nous Te remercions, Jésus !  Oh, alléluia, 
alléluia, alléluia.  Gloire à Dieu dans les lieux très hauts 
!  Gloire à Dieu dans les lieux très hauts !  Merci 

Seigneur.  Merci Jésus.  Merci Seigneur.  Alléluia, 
alléluia, alléluia, alléluia.  Merci Seigneur.  Merci. Merci.  
Merci.  Oh, nous Te louons.  Nous Te louons. Nous Te 

louons.  Nous Te louons.  Nous Te louons. Alléluia.  
Gloire à Dieu dans les lieux très hauts ! Alléluia.  

Alléluia.  Oh, merci, Jésus.  Merci Seigneur. Béni soit 
Ton merveilleux Nom ce soir.  Alléluia.  Merci Seigneur.  
Merci Jésus.  Merci Seigneur.  Alléluia. 

Abandonnez-vous simplement.  Détendez-vous 
seulement dans Sa Présence.  Ouvrez simplement votre 

cœur.  Que les fleuves de grâce se déversent dans votre 
âme ce soir.  Soyez sincère dans votre âme.  Amen.  
Confessez simplement vos péchés ce soir. Permettez au 

Saint-Esprit d’enlever toute mondanité autour de vous.  
Amen.  Permettez à Lui de battre cette pyrite de fer 
jusqu'à ce qu’elle soit enlevée.  Que Son image 

commence à se refléter.  Abandonnez-vous et de 
soumettez-vous.  Amen. 

Demandez à Dieu d’ancrer votre foi.  Amen.  Vous 
n'avez qu'à demander, mes amis.  Comme vous voyez le 
besoin, il vous suffit de demander.  Vous demandez un 

pain, vous n’obtiendrez pas de pierre.  Vous pouvez 
avoir ces choses ; c'est le désir de Dieu de vous donner 
cela ce soir.  C’est pourquoi Il viendra et oindra votre foi 

avec la Parole.  C’est pourquoi Il se dévoilerait à vous.  
C’est pourquoi Il vous montrerait combien Il est grand.  

C’est pourquoi Il se rapprocherait de vous, afin que vous 
puissiez avoir confiance.  Vous pouvez savoir qu'Il se 
soucie de vous et qu'Il est intéressé.  Vous pouvez vous 

rendre compte que ce dont vous avez besoin, Il a promis 
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de vous l’accorder.  Notre Dieu pourvoira à tous nos 
besoins selon Sa richesse, avec gloire.  Amen. 

Vous pouvez vous attendre à recevoir.  Il n’est pas 
mal de s’attendre à ces choses.  Vous pouvez Le 

remercier parce que c'est le plan de Dieu.  Amen.  Dieu 
veut vous changer.  Dieu veut vous élever.  Dieu veut 
vous rendre forts parce que cela va glorifier Dieu.  Peu 

importe qu'Il prenne les choses faibles de ce monde. 
Amen.  Il prend les choses qui sont insignifiantes. 
N'ayez pas de complexe d'infériorité ; Dieu prend les 

choses qui sont insignifiantes.  Amen. 
Il va faire quelque chose parce qu’il glorifie Dieu en 

prenant un groupe de personnes insignifiantes et d'en 
faire quelqu'un.  Oh mon Dieu !  Croyez-Le seulement 
de tout votre cœur. 

Oh là là !  S'Il a donné le pouvoir à la Bête, s'Il a donné 
le pouvoir à l'image et que de si grandes choses relèvent 

de la volonté permissive, à combien plus forte raison Il 
l'a créé l'Épouse à Son image.  Elle est Lui révélé.  Elle 
est Vie de Sa Vie, Esprit de Son Esprit, Parole de Sa 

Parole.  C'est Jésus sous la forme de l'Épouse ; combien 
de puissance Lui est donné.  Il Lui a donné la Parole 
Parlée : quand vous diriez à cette montagne : Ote-toi de 
là.  Pensez à ce que Dieu a donné à l'Épouse, à ceux qui 
sont créés à l'image même de la Parole. Pensez-y-en 

cette heure.  Celui qui est en vous est plus grand, le 
Dieu omnipotent Lui-même. « J’habiterai en toi.  Je 

marcherai en toi. » Vous pouvez sortir de cette maladie 
lorsque Dieu est à l'intérieur de vous en le faisant.  Vous 
pouvez entrer (amen, alléluia) dans chaque promesse 

divine quand c'est Dieu qui est en vous, vous vivifiant 
pour reconnaître qu'Il a donné cela comme une 
promesse au croyant en cette heure ; et que cela fait 

partie de votre héritage.  Vous pouvez accéder à ces 
choses par la grâce de Dieu.  Alléluia. Oh, merci Jésus.  

Merci Jésus.  Alléluia.  Merci Seigneur.  Alléluia.  
Alléluia.  Merci Seigneur.  Merci Jésus.  Nous 
magnifions Ton Nom ce soir. 
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C'est si bon d'être près de Toi, Père.  Que Tu puisses 
T’approcher de nous ce soir.  Tu puisses étendre Ton 

vêtement sur nous comme Boaz l'a fait pour Ruth.  Nous 
pouvions sentir le Saint-Esprit nous couvrant ce soir. 

Oh Dieu, la puissance de Ta Présence, Ta douceur.  Oh 
mon Dieu, la sécurité que nous ressentons à l'intérieur, 
de savoir que nous servons le Dieu omnipotent et 

omniscient ce soir.  Alléluia.  Savoir que nous sommes 
Ton peuple Père, appelé par Ton Nom et que Tu n'as pas 
honte de nous ce soir parce que nous n'avons aucun 

désir de retourner dans le pays d'où nous sommes 
venus.  Oh Dieu, nous nous séparons, nous confessons 

que nous sommes des pèlerins et des étrangers, et nous 
n'avons point ici-bas de cité permanente, mais nous 
cherchons celle qui est à venir dont Dieu est l'architecte 

et le constructeur ce soir. Alléluia !  Merci, Jésus.  Merci, 
Seigneur.  Béni soit Ton Merveilleux Nom.  Béni soit Ton 

Merveilleux Nom ce soir.  Merci, Jésus.  Merci, Jésus.  
Amen.  Alléluia.  Alléluia.   Alléluia. 

Quel est le nom de la chanson que nous chantons ? 

Sa main qui tient le monde suspendu dans l'espace c’est 
la même main qui me soutient.  Amen.  Glorifions Dieu 
simplement.  Nous servons un Dieu puissant.  Il est si 

grand que nous pourrions chanter Sa grandeur ce soir. 
Nous pourrions chanter Son omnipotence, Son 

omniscience ce soir. Et quiconque peut s’apercevoir de 
cette toute-puissance, de l'omniscience, qu'est-ce que 
cela devrait leur faire ce soir, savoir que Dieu pourrait 

s’approcher si près , qu’il pourrait venir derrière Sa 
Parole, qu’Il pourrait se mouvoir tout au long du service 
dans Sa Parole, qu’Il peut révéler et nous laisser voir un 

instant que nous ne servons pas un Dieu faible, nous 
ne servons pas un Dieu théorique, nous ne servons pas 

un Dieu de l’histoire ; c'est le Dieu Vivant et quand vous 
parlez de Lui, Il pourrait venir sur la scène.  Amen.   Il 
pourrait descendre et marcher parmi nous.  Il veut faire 

quelque chose.  Il ne veut pas seulement que vous 
ressentiez Sa Présence.  Il veut dire : « Si Je suis si 
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proche, n’avez-vous pas reçu de Moi ?  Ne voulez-vous 
pas Me toucher ?  Amen.  N’allez-vous pas demanderez 

ce dont vous avez besoin ?  Amen.  
Si votre foi pouvait M'attirer sur la scène et que Je 

pouvais M'approcher de vous, puis-Je retirer les liens 
de vous ?  Puis-Je briser les chaînes qui vous retiennent 
?  Puis-Je vous élever dans un endroit où vous pouvez 

marcher vers une plus grande victoire ? Puis-Je vous 
remplir du Saint-Esprit ?  Pouvez-vous désirer cela ce 
soir ? » 

Priant tout autour du bâtiment et pendant que les 
cœurs ont faim, le Saint-Esprit, Il dit : « Je répandrai 

Mon Esprit sur Ma servante.  Je répandrai Mon Esprit 
sur les vieillards.  Je répandrai Mon Esprit sur les 
jeunes gens.  Je Le répandrai sur toute chair dans les 

derniers jours. »  Amen.  La Pluie tombera sur les justes 
et les injustes mais où il y a les justes, il y aura une 

conversion.  Il y aura une vivification à la promesse.  Il 
y aura une élévation dans les Lieux Célestes.  Il y aura 
une promenade dans la dimension de la foi.  C’est ce 

que nous désirons ; le Saint-Esprit, le Message du Soir, 
cette grande venue du Nuée a libéré cette Pluie de 
nouveau.  Alléluia.  

Père, nous Te remercions ce soir, oh, Dieu que Tu 
peux T’approcher de nous, Seigneur.  Que nous ayons 

parlé de Toi et vous as pu venir sur la scène.  Nous 
pouvions sentir la vibration de la foi. Nous pouvions 
sentir le déversement du Saint-Esprit. Nous pourrions 

sentir la vivification de nos esprits tandis que vous 
élevez nos âmes dans le royaume, Dieu bien-aimé, Père, 
de la dimension des humains vers la dimension de la 

révélation.  Seigneur, en montant, oh Dieu, l'échelle 
Père, Seigneur Dieu, où nous pouvons commencer à 

regarder par-dessus la rampe du temps dans les Gloires 
Éternelles, ô Dieu ; Père, où le Saint-Esprit nous 
emmène, comme Tu l'as dit à Ton Prophète.  Tu lui as 

montré au-delà du rideau des temps, puis vous avez dit 
: « Retourne et continue le combat ! » car maintenant il 
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avait une vision un peu plus claire.  Il pouvait voir ce 
qui se trouvait au bout du chemin qu'il pouvait être plus 

déterminé, pour savoir que cela valait la peine de 
continuer le combat, de tourner le dos au péché, de 

tourner le dos au monde, de se tenir debout sur Ta 
position et de douter de ses doutes et de ne pas se 
compromettre car il y aurait une récompense à la fin du 

voyage, ô Dieu.  Et Père, très cher Dieu, alors que nous 
recevons l’inspiration de Ton Saint-Esprit, Père, alors 
en ce moment même que Tu viennes toucher notre sœur 

ce soir, cher Dieu ; et dans des moments comme ceux-
ci, elle ne veut pas rentrer à la maison de la même façon 

; elle désire rentrer chez elle changée, Père. 
Les choses qu'elle veut avoir, les choses qu’elle désire, 

s'asseyant, en lisant Ta Parole, priant plusieurs fois, 

entendant les Écritures.  Frère, ressentir le Saint-
Esprit, oh Dieu, entrer ce soir Père, se rapprocher et la 

vivifier oh Dieu, que cela pourrait devenir le sien. Cela 
pourrait devenir une réalité Père, que cette nuit pourrait 
être sa nuit.  Cela pourrait être le tournant de sa vie, oh 

mon Dieu, plus jamais la même chose, plus jamais la 
même.  Elle pourrait entrer dans le rythme de la 
Symphonie ce soir, oh mon Dieu, et entrer dans l'Esprit 

du Compositeur et la pièce de drame, la Symphonie de 
la Parole de Dieu qui déploie le plan pour l'Âge, elle 

pourrait commencer à voir sa part Père, et commencer 
à entrer dans le rythme de celui-ci, oh Dieu.  Et voir la 
Parole commencer à devenir réelle dans son expérience 

où elle pourrait commencer à marcher, liée à Toi sous 
Ton autorité, sous Ta direction divine.  Je prie pour que 
Tu la bénisses ce soir.  Je prie pour que le Saint-Esprit 

descende dans la partie la plus profonde de son être 
Père, et donc, Tu ancreras son âme à la Parole 

infaillible, le Rocher qui ne peut pas être ébranlé, le 
Rocher qui ne peut pas être enlevé, cher Dieu. 

Et Père, que l'Esprit de Dieu rende la Parole si réelle 

dans sa vie, cher Dieu, Seigneur, qu’elle ne marche plus 
par la vue mais marchera par la foi, cher Dieu et elle 
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aura un canal ouvert pour elle, oh mon Dieu, où elle 
pourrait avoir accès à Toi, cher Dieu, que les choses, 

Seigneur Dieu, avec lesquelles elle se bat, les choses, oh 
Dieu qui l'a fait trébucher plusieurs fois, les choses qui 

ont paralysé sa foi plusieurs fois, ce soir, ces chaînes 
peuvent être brisées.  Ce soir, elle pourrait jeter ces 
vipères dans le Feu, mon Dieu.  Au Nom de Jésus-

Christ, je prie, que Ton Esprit Saint, cher Dieu, se meut 
dans sa vie ce soir, Père.  Et oh mon Dieu, comme 
l'homme qui a acheté ce mouton, cher Dieu, a pris son 

fer de marque, chauffé au rouge et l'a brûlé et a mis Ta 
marque de Ta propriété sur elle et la revendique comme 

la tienne dans ce travail de réclamation.  Je prie, que le 
Saint-Esprit et le Feu brûlent dans son âme ce soir.  Tu 
as dit que Tu écriras Tes lois dans nos cœurs et nos 

esprits.  Aucun homme n'aurait à dire : « Connais le 
Seigneur » car nous Te connaîtrions tous, Père. Tu 

écriras Ton Nom sur nos fronts. » 
Cher Dieu, que Tu le lui accordes Père, ce soir, au 

Nom de Jésus-Christ, Seigneur Dieu, ce serait son 

moment et son temps.  Père, accorde-le Seigneur, et 
qu'elle trouve que ces paroles sont fidèles et vraies et 
que Tu es un Dieu qui garde Ta Parole et Tes promesses 

dans la vie de Tes enfants croyants.  Nous Te 
remercions pour ce Père, au Nom tout-puissant de 

Jésus-Christ.  Amen. 
[Frère Vin prie pour les croyants. -N.D.E.] 
Chantons le refrain. Il ne lâchera jamais mes mains. 

# 270 si vous voulez suivre dans vos livres. 

Jusqu'à ce que je me tienne au beau pays céleste 
   … beau pays céleste 
Oh, jusqu'à être en sécurité pour toujours. 

Jusqu'à être en sécurité pour toujours  
Sur ce joyeux ... 

Sur ce joyeux rivage doré 
Non, il ne lâchera jamais 
Non, il ne lâchera jamais mes mains  
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Oh, il y a une main qui couvre les montagnes.  Je le 
crois ce soir. 

… qui couvre les montagnes 
Et qui a fourni toutes les galaxies 

… fournit toutes les galaxies 
Et cette même main ce soir, qui tient le monde 

suspendu dans l'espace 

… le monde dans l'espace 
C’est la même main 
C’est la même main 
ça me retient 
Croyez cela ce soir.  Oh, nous avons l'assurance et Il 

ne lâchera jamais. 
Il ne lâchera jamais ma main 
Quelle paix, quel réconfort et quelle assurance cela 

devrait vous apporter ! 
Jusqu'à ce que je me tienne au paradis. 

...paradis 
Oh jusqu'à être en sécurité pour toujours  
Jusqu'à être en sécurité pour toujours plus, 
Sur ce joyeux rivage doré 
Non, il ne lâchera jamais 
Non, il ne lâchera jamais ma main. 
 
Oh, pouvez-vous chanter ce soir, Il a été fidèle quand 

des vents froids soufflent. 
… quand des vents froids soufflaient 
Il a été vrai quand les tempêtes ont assailli 

Quand les tempêtes ont assailli 
Mais Son saint amour ce soir 

Mais Son saint amour 
qui m'étonne 
qui m'étonne 
C'est qu'Il m'aime 
C'est qu'Il m'aime 
même quand j'échoue 

même quand j'échoue 
Oh, levez vos mains et chantez pour Lui ce soir. 
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Et Il ne lâchera jamais mes mains. 
Et Il ne... 
Accrochez-vous fermement à Lui ce soir.  Ne Le 

laissez jamais vous quitter ce soir ; laissez-Le vous tenir 

fermement aussi. 
Jusqu'à me tenir, 
Oh, au beau pays céleste 

au beau pays céleste 
Oh jusqu'à ce que je sois en sécurité pour toujours 
Jusqu'à être en sécurité pour toujours 
Sur ce joyeux rivage doré 
Non, il ne lâchera jamais.  C'est notre Jésus. « Je ne 

te délaisserai point et Je ne t'abandonnerai point. »  
Ne lâchera jamais ma main. 
  Il a été fidèle quand des vents froids soufflent ce 

soir.  Il est toujours fidèle ce soir. 
Oh Dieu, touche ma sœur même quand les vents 

froids soufflent Père.  Seigneur, en ces moments où Tu 
T'es rendu accessible, Tu T'es mis à notre portée.  Tu 
deviens si près à la distance de la parole et celle de 

l’écoute.  Nous pouvons nous décharger sur Toi de nos 
soucis.  Nous pouvons nous emparer de Toi, cher Dieu.  
Comme cette femme Sunamite s'est emparée du 

prophète et ne l'a pas laissé partir parce que c'était son 
absolu, Père.  Tu es notre Absolu.  Tu es notre Étoile 

polaire.  Tu es notre boussole.  Nous Te retenons ce soir, 
cher Jésus.  Oh, mon Dieu, que Tu lui retiennes 
fermement aussi.  Prenez-la, cher Dieu.  Que Tu l'élèves 

dans le creux, cher Dieu, dans l'ombre du Tout-
Puissant.  Et que Tu donnes le réconfort, la paix et 
l'assurance pour les choses dont elle a besoin ; ces 

choses pour lesquelles elle Te croit, ces choses qu'elle 
attend de recevoir.  Oh mon Dieu, alors qu'elle s'empare 

de Toi, qu'elle Te comprenne et qu’elle refuse de Te 
lâcher ce soir, elle s’ancre.  Oh Dieu, père, Seigneur 
Dieu, laisse-la partir avec l'assurance et la paix, avec le 

réconfort, avec le témoignage, cher Dieu, avec ces 
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choses qu’elle croit, s'attendant à recevoir, 
s'accompliront exactement, oh Dieu. 

Seigneur, elle a souffert, elle a traversé des moments 
difficiles oh Dieu.  Seigneur, mais elle Te croit et elle 

confesse que Tu es son Dieu et elle a porté l’opprobre, 
et elle a été critiquée, et elle a été réprimandée Père mais 
elle prend position pour Toi sans se plaindre, oh Dieu. 

Seigneur, elle a pu avoir caché ces choses, ô Dieu 
Père, pour qu'elle oigne son visage et sorte.  Oh mon 
Dieu, sachant que Tu vois ses troubles, Seigneur Dieu 

comme Tu as vu les troubles d'Anne, Père.  Oh Père, et 
je prie oh Dieu ce soir, Père, qu’ils soient pourvus selon 

Ta richesse avec gloire.  Et que Tu changes sa situation.  
Et que Tu la fasses se réjouir et que Tu lui donnes une 
chanson Père, et Tu l'élèves cher Dieu et que son âme 

magnifie son Dieu et qu’elle se réjouisse de son 
Sauveur, et qu’elle voie Ta grande main puissante. Oh 

mon Dieu, parce qu'elle a confiance en Toi et Te 
confesse ce soir, et Tu ne la décevras pas parce que Tu 
as promis aussi Père, de garder cette Parole.  Merci 

Jésus.  Béni soit Ton Nom, cher Dieu.  Béni soit Ton 
Nom.  Allez, ma sœur, avec la paix de Dieu et la 
bénédiction de Dieu sur vous.  Recevez, recevez ce soir 

au Nom de Jésus-Christ.  Amen. 
...même quand j’échoue 
Et Il ne lâchera jamais, jamais, jamais. Ne Le lâchez 

jamais vous non plus.  Puissiez-vous découvrir qu'Il est 
fidèle ce soir.  Ses promesses sont certaines et Ses 

paroles sont vraies. 
Beau pays celeste...  
Vous allez vous tenir là un de ces jours, mes amis.  

Nous brillerons comme des étoiles.  Nous sommes sur 
le chemin ce soir, notre pèlerinage.  Suivant ces 

empreintes sanglantes qui mènent à cette Ville 
Eternelle.  Bientôt, cette vie se passera.  Non, non, 
jamais, Il ne lâchera jamais. 

Non, Il ne lâchera jamais mes mains 
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Oh, vous pouvez vous asseoir pendant que nous 
continuons de chanter. 

Oh, il y a une main qui couvre les montagnes. 
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